Du même auteur :

Décousue, 5 Sens éditions, 2015

Another me, 5 Sens éditions, 2016

Outrage, Hugo Roman, 2017

© La Musardine, 2018

Illustrations (couverture et intérieur) : Petite Bohème - petiteboheme.com
Conception graphique : Monique Plessis

La Musardine, 122 rue du Chemin-vert
75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-36490-834-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La sexualité féminine, le sexe féminin : entre complexité, fragilité et cérébralité.

Mais qu’en est-il des femmes qui s’adonnent à l’amour saphique ?

Que recherche une femme avec une autre femme ?

Y a-t-il des rôles prédéfinis ?

Sont-elles étiquetées immédiatement en tant que lesbiennes ou bisexuelles ?

Ne se peut-il pas que certaines n’aient dans leur vie qu’un seul amour au féminin ?

Que font les femmes entre elles ? Sont-elles douces et tendres, vicieuses et perverses ? Pratiquent-elles uniquement le sexe dans l’amour ou leur arrive-t-il de juste avoir besoin de chair féminine ?

Ce petit manuel, est à l’intention de tous. À l’intention des personnes curieuses d’en apprendre sur l’amour entre femmes ; des femmes qui aiment les femmes ; des femmes qui se posent des questions quant à leur orientation sexuelle ; et encore à l’intention des femmes qui pour la première fois tombent sous le charme d’une autre femme.

Les lesbiennes ne sont pas des femmes déçues par les hommes, ni des femmes qui ont rencontré des problèmes dans leur enfance ; non, elles ne se sont pas fait violer par leur père, leur oncle ou leur voisin. Non, elles ne sont pas devenues lesbiennes à la suite d’une rupture sentimentale douloureuse.

En France, depuis le 12 juin 1981, l’homosexualité n’est plus une maladie ; autant dire que c’est relativement récent. Mais on ne va pas reprocher à nos « ancêtres » de manquer de discernement et d’intelligence.

L’homosexualité n’est pas héréditaire. Des parents hétéros peuvent engendrer des enfants homosexuels ; des parents homosexuels peuvent avoir des enfants hétérosexuels.

L’attirance n’a rien à voir avec le genre ou le sexe, l’attirance ça se passe dans le corps, dans la tête et dans le cœur. Si chaque personne déçue par l’amour devait se tourner vers des personnes du même sexe pour se « consoler » il y aurait sans nul doute bien plus de gays et de lesbiennes sur terre.

À vous, Mesdames, qui aimez les femmes.

À vous femmes, qui êtes « tombées » sous le charme d’une autre femme alors que rien ne laissait présager un tel amour.

À vous femmes, lesbiennes, bis, ou tout simplement à vous femmes en quête de réponses… dans ces quelques pages, nous allons traiter des relations entre femmes : séduction, baisers, caresses, mais aussi les doutes, les peurs, les craintes, les moyens de prévention et bien entendu les positions du Kama Sutra revisité.

À vous, Messieurs, en quête de réponses, mais aussi à vous, Mesdames, qui n’êtes absolument pas attirées par l’amour saphique ; à vous, qui vous posez des questions quant au désir d’une femme envers une autre femme. Dans ces quelques pages, peut-être les réponses à toutes vos interrogations ?

Vous n’aurez plus, grâce à ce petit manuel, besoin de vous informer auprès de vos copines « lesbiennes » qui bien souvent sont lassées de répondre à toutes ces questions qui reviennent sans cesse. « Qui fait l’homme ? », « T’as déjà couché avec un homme ? », « Mais que faites-vous entre vous ? », et patati et patata…

Dans la première partie, « les préliminaires» – qui par définition sont la phase de préparation à l’acte charnel – seront traités les caresses, les baisers, les rapprochements, l’écoute et l’empathie.

Nous parlerons également de l’orientation sexuelle, du rôle des médias et de la publicité, de la séduction, de l’orgasme féminin, des clichés…

La seconde partie, « le Kama Sutra » s’inspirera de ce manuel traitant des relations intimes entre les hommes et les femmes. L’auteur de l’ouvrage, Vatsyayana (vers le VIe siècle), part du principe qu’il est important d’aller jusqu’au bout de ses désirs et de son plaisir, mais pas n’importe comment ni avec n’importe qui. L’ouvrage s’est ensuite nourri d’illustrations mettant en scène homme et femme dans des positions sexuelles diverses et variées, de conseils en matière d’érotisme.

Vatsyayana s’adressait aux jeunes personnes de la bonne société indienne. La société évolue, les tabous tombent peu à peu. Le Kama Sutra lesbien est destiné aux femmes qui aiment les femmes, mais aussi aux hommes qui se posent des questions quant aux pratiques sexuelles saphiques.

Nous développerons donc dans cette deuxième partie, l’éveil des sens, la masturbation, le tribadisme, les sextoys, la pénétration anale, le sexe intense, le safe sex…

Et enfin dans la dernière partie, « les chemins de traverse », seront développés d’autres genres de sexualités : libertinage, BDSM, mais aussi la prévention et le safe sex.

Mesdames, osez aborder une femme si l’envie vous titille le ventre ; osez séduire, osez caresser, osez embrasser, osez baiser, osez faire l’amour, osez dépasser vos craintes, vos peurs et vos doutes pour aller jusqu’au bout de vos désirs, de vos envies intimes…

Les trois parties seront enrichies par les témoignages de femmes qui sans tabou se sont livrées à moi. Il y a eu Clothilde, Sophie, Joyce, Michèle, Gladys, Marion, Fatia, Céline… Elles ont entre vingt et cinquante ans… Elles sont lesbiennes, bi ou pansexuelles… Elles sont heureuses et épanouies…

Bonne lecture…

LES PRÉLIMINAIRES

Toutes deux regardaient s’enfuir les hirondelles :

L’une pâle aux cheveux de jais, et l’autre blonde

Et rose, et leurs peignoirs légers de vieille blonde

Vaguement serpentaient, nuages, autour d’elles.

Et toutes deux, avec des langueurs d’asphodèles,

Tandis qu’au ciel montait la lune molle et ronde,

Savouraient à longs traits l’émotion profonde

Du soir et le bonheur triste des cœurs fidèles.

Telles, leurs bras pressant, moites, leurs tailles souples,

Couple étrange qui prend pitié des autres couples,

Telles, sur le balcon, rêvaient les jeunes femmes.

Derrière elles, au fond du retrait riche et sombre,

Emphatique comme un trône de mélodrames

Et plein d’odeurs, le lit, défait, s’ouvrait dans l’ombre.

Paul Verlaine

Les femmes qui aiment les femmes

« Venez ici, Muses, abandonnez votre brillant séjour ! Venez maintenant, Grâces délicates, et vous Muses à la belle chevelure ; Venez chastes Grâces aux bras de rose, venez, filles de Jupiter !»

Sapho

L’orientation sexuelle, sortez vos boussoles…

LESBIENNE OU BISEXUELLE ?

On a tendance à tout étiqueter aujourd’hui. Une femme ayant des rapports sexuels et amoureux avec un homme est hétérosexuelle ; une femme ayant des rapports sexuels et amoureux avec une femme est lesbienne ; une femme ayant des rapports tantôt avec une femme tantôt avec un homme est bisexuelle.

Une femme ne se souciant ni du genre, ni du sexe d’une personne est pansexuelle.

Mais qu’en est-il d’une femme ayant des rapports sexuels ou amoureux avec des hommes et qui ne tombe sous le charme que d’une seule femme ?

Lesbienne ? Bi ? Lesbienne temporaire ? Bi en devenir ? Future lesbienne ?..

Puisque nous sommes dans une société d’étiquetage, de quel bord sommes-nous ?

LESBIENNES

Une lesbienne est une homosexuelle. Une personne homosexuelle est une personne qui est attirée uniquement par les individus de son propre sexe. Certaines femmes ne pourront jamais avoir de relations sexuelles avec des hommes, car elles n’en éprouvent tout simplement ni l’envie, ni le besoin et encore moins le désir.

Les « nées lesbiennes », femmes vierges de rapports intimes avec les hommes, ont des hommes dans leur vie, mais certainement pas dans leur lit.

Elles n’ont jamais connu le sexe de l’homme dans leur propre sexe et pourquoi devraient-elles écouter ceux qui n’ont de cesse de répéter : « Comment peux-tu savoir que tu n’aimes pas ça puisque tu n’as jamais essayé ? »

Ces femmes-là ne vont pas voir leur voisin Paul pour lui dire : « Dis donc, tu dis que tu es hétérosexuel, comment peux-tu l’affirmer ? Tu devrais essayer avec Pierre, une fois, et après seulement tu pourras confirmer ton orientation sexuelle .»

Clothilde, 30 ans « J’ai fait mon coming out assez tôt, je devais avoir dix-sept ans. Je n’étais pas attirée par les garçons, au début je me disais que ça passerait, que c’était parce que je ne trouvais pas chaussure à mon pied. Puis je suis tombée amoureuse d’une fille au lycée. Et à partir de là j’ai compris que j’étais attirée exclusivement par les filles. Depuis, je n’ai vécu que des relations amoureuses avec des filles. J’ai plein de copains, mais j’ai pas envie de coucher avec eux, ils peuvent être beaux, intelligents avoir tout ce qu’il faut, j’ai pas du tout envie de coucher avec… Par contre, ça m’est arrivé d’être excitée par mes meilleures amies, qui pour la plupart sont devenues mes amoureuses. »

BISEXUELLES

La bisexualité concerne une personne pouvant avoir des relations intimes autant avec un partenaire du sexe opposé qu’un partenaire du même sexe. Mais il y a plusieurs sortes de bisexualité…

Les bis à tendance hétéro 

Femmes ayant des aventures sexuelles avec des hommes et des femmes mais qui ne peuvent envisager de vivre une relation de « couple » avec une femme. Elles recherchent bien souvent la sensualité, les caresses saphiques, la tendresse et la complicité, voire parfois un rapport plus « fort » de passive à active.

Jess, 35 ans « Je suis avec mon homme depuis dix ans. On s’est pacsés l’an dernier. Je lui ai dit que j’aimais les femmes, au début il me disait que si j’allais coucher avec une femme, c’était le tromper, il ne faisait pas la différence entre homme ou femme. Puis je lui ai expliqué que les rapports que j’avais avec les femmes étaient différents de ceux que j’avais avec lui ; que je recherchais autre chose, que pour moi il serait impossible que je le quitte pour une femme. J’aime la complicité, la douceur, le corps de la femme, c’est difficile à expliquer… Aujourd’hui il a compris, alors je papillonne de corps en corps féminin, les femmes avec qui je couche sont au courant de ma situation, certaines ont même essayé de me faire changer de bord mais j’aime trop mon amoureux, et j’aime trop vivre avec un homme : je ne pourrai pas vivre avec une femme… »

Les bis à tendance lesbienne 

Femmes ayant des aventures sexuelles avec des hommes et des femmes mais qui ne peuvent envisager de vivre une relation de « couple » avec un homme. En couple avec des femmes, ou célibataires, il leur arrive d’avoir des relations « temporaires » avec des hommes.

Mag, 45 ans « Je suis bisexuelle, je n’ai jamais eu peur de le dire. Enfin, quand je dis bisexuelle, c’est un bien grand mot. En effet, j’ai fait une fois l’expérience de vivre avec un mec, il était super, vraiment, mais non, rien à faire… je n’y arrive pas. Perso, c’est soit je vis avec une femme soit je reste célibataire. Lorsque je suis avec une nana et que j’ai décidé de vivre avec, je suis exclusive et amoureuse, je ne vais pas voir ailleurs. Mais lorsque je suis célibataire, il m’arrive de coucher avec des hommes. Pour leur côté un peu sauvage, c’est super cliché mais c’est vrai. »

Sophie, 50 ans « J’ai été mariée dix ans avec un homme, j’ai eu un enfant, qui est grand maintenant. Je n’ai jamais caché mon côté bi, de toute façon ça se voyait. Après mon mari, je suis tombée amoureuse d’une femme avec qui j’ai été pacsée sept ans. Aujourd’hui je suis célibataire, je papillonne entre homme et femme. Je suis amoureuse d’une personne, pas de ce qu’il y a sous le slip… »

Il peut arriver, par ailleurs, qu’une femme hétérosexuelle tombe sous le charme d’une autre femme. Elle dit ne jamais avoir eu d’attirance pour les personnes du même sexe qu’elle.

Et un jour, ça lui tombe dessus sans crier gare. Ces femmes ont beau essayer de se raisonner, de se dire que ce n’est qu’une passade, rien n’y fait, elles sont complètement obsédées par ce qu’elles ressentent.

Majoritairement, lorsqu’elles vivent leur première relation intime avec une femme, elles disent ressentir comme un étrange sentiment de liberté, comme si elles avaient mis durant bon nombre d’années leurs envies en sourdine. Certaines encore ont l’impression de vivre comme une seconde adolescence : envie de sortir, elles s’occupent un peu plus d’elles, elles vont voir leurs copines, elles sont centrées sur elles-mêmes.

Parfois, elles ne comprennent pas pourquoi elles sont amoureuses d’une femme et elles se posent mille questions. Il arrive à certaines femmes de tout envoyer en l’air, famille, boulot, etc, pour pouvoir vivre pleinement leur nouvelle relation amoureuse. D’autres préfèrent vivre cachées, et ont une double vie  : tantôt avec le mari, tantôt avec l’amante qui sera présentée comme la meilleure amie.

Michèle, 45 ans « J’ai été mariée, puis j’ai divorcé. J’ai rencontré une femme, elle travaillait avec moi. Au début nous étions juste amies, puis un soir nos lèvres se sont collées et nos corps ont suivi. Je suis tombée amoureuse de cette femme, très amoureuse. Notre amour a duré cinq ans. Je n’assumais pas d’être avec elle et pourtant j’étais folle d’elle. Je la présentais comme ma meilleure amie à mes amis et ma famille. Certains ont tout de suite su que nous étions amoureuses, car ça se voyait à la façon dont on se regardait, pour d’autres par contre ce n’était qu’une copine. Je n’avais pas envie qu’on me pose des questions, pas envie que mes enfants subissent ma relation et se fassent insulter à l’école. Alors on a vécu cinq ans cachées. Puis notre histoire s’est terminée. Aujourd’hui je suis célibataire… mais je fréquente uniquement des hommes. »

La place des bisexuelles

Les bisexuelles ont un peu de mal à se faire « accepter » dans la communauté hétérosexuelle ou la communauté lesbienne. Pour les hétérosexuelles, elles sont considérées comme un danger potentiel, car celles-ci pensent que les bis représentent le fantasme de l’homme par excellence (merci les films porno !) et que de ce fait leur mari risque de se « retourner » un peu trop souvent sur elles.

Chez les lesbiennes, elles sont considérées comme « instables » sexuellement parlant : impossible de savoir si elles sont en capacité de se fixer durablement dans une relation…

PANSEXUELLES

Les pansexuelles sont des personnes attirées intimement, sexuellement ou sentimentalement par des individus, sans critère de genre ou de sexe.

Beaucoup confondent bisexualité et pansexualité. Les pansexuelles ne sont pas uniquement attirées par les personnes du même sexe ou du sexe opposé ; ce sont des personnes qui peuvent tomber en amour pour un homme, une femme, une transsexuelle, une transgenre...

Joyce, 25 ans « Je suis pansexuelle, ce n’est pas une question politique ou autre, je m’en fous de tout ça, c’est juste que j’aime l’esprit de la personne et je m’en fiche de son genre ou de son sexe. J’ai vécu une longue relation avec un FtM1, aujourd’hui je suis avec une femme et demain ? Ben j’espère toujours être avec mon amoureuse, mais si ça s’arrêtait, à part être super malheureuse ben je recommencerai à être attirée par l’esprit de la personne et ce qu’elle dégage, et seulement ça. »

Peu importe, qu’elles soient lesbiennes, bis, ou qu’elles tombent amoureuses d’une seule femme, le plus important c’est qu’elles parviennent à bien identifier leurs sentiments et qu’elles puissent aller au bout de leurs envies, sans êtes jugées, ni « harcelées ».

LES PRÉJUGÉS

La méconnaissance de l’orientation sexuelle, et en particulier de la sexualité des lesbiennes, a tendance à laisser planer dans la tête des gens des images fantasmagoriques. Les lesbiennes sont le fantasme premier des hommes qui n’ont de cesse d’imaginer que deux femmes entre elles attendent patiemment que le plombier vienne les culbuter version Marc Dorcel. Au risque d’en décevoir certains, deux femmes entre elles n’ont pas systématiquement besoin d’un phallus « biologique » pour s’éclater au « pieu ». Elles ont des mains, des doigts, une langue et bon nombre d’objets ou sextoys à leur disposition ; de quoi pouvoir avoir moult orgasmes… sans la présence de ces messieurs.

Bien souvent, effectivement, les lesbiennes ou les bis se retrouvent confrontées à des jugements, des critiques, des questionnements qui n’en finissent pas de parasiter leur esprit et leur désir.

Les préjugés vont bon train. Elles entendent des choses plus que désagréables, sur leur look, leur façon d’aimer, leur façon de penser. Elles subissent des questions qui sans cesse reviennent en boucle : « C’est qui qui fait l’homme ? », «Si t’es attirée par une femme c’est que tu n’es pas tombée sur le bon mec », « Comment tu peux dire que tu n’aimes pas la saucisse si tu n’y as jamais goûté ? », « Tu t’es fait violer quand tu étais petite ? », « Mais comment tu fais pour jouir ? », et patati et patata.

LES PHRASES OU QUESTIONS STUPIDES À NE PAS POSER À UNE LESBIENNE

« C’est qui qui fait l’homme ? »

Question phallocratique, machiste, et pour le coup, au diable les affirmations des professeurs du lycée, il existe bel et bien « des questions bêtes » : la preuve, celle-ci en fait partie.

Lorsqu’une femme porte les cheveux courts, un pantalon et un débardeur et qu’elle a comme amoureuse une pépette en jupe et talons aiguilles, dans la tête des gens tout est limpide… Ils se diront : « C’est la fille perchée sur des talons qui fait la femme, celle aux cheveux courts fait l’homme, ça se voit… » Ils seraient surpris de savoir que dans l’intimité, la pépette en jupe a un comportement plus masculin que la femme aux cheveux courts.

On ne dira donc pas « qui fait l’homme  ?», mais plutôt « êtes-vous active ou passive ? ».

Une femme peut être plus active que l’autre, à ce moment-là, on dira que la femme active « fait l’homme ». Bien que mettre un « genre » sur une situation est un tantinet ridicule. Elles peuvent utiliser des sextoys, mais savent très bien se servir de leurs doigts, de leurs mains ou de leurs langues. Elles ne manquent pas d’imagination et n’ont pas obligatoirement besoin d’un homme pour grimper au septième ciel.

Il se peut également que les deux femmes « switchent », l’une qui était active devient passive et vice versa.

Violette, 30 ans « Je suis super féminine, j’adore les talons, le maquillage et mes cheveux longs, bref tous les trucs de filles. Ma copine est un peu plus masculine que moi parce qu’elle ne se maquille pas, qu’elle met toujours des pantalons et en plus elle a les cheveux courts et joue au foot : que de clichés ! Une fois, une femme est venue nous voir et en rigolant elle m’a dit : « On sait tout de suite qui fait l’homme » ; ma copine a répondu : « Oui, c’est ma femme… elle me démonte à coups de gode-ceinture .» Elle n’a pas été délicate, mais la femme n’est pas revenue nous voir… et c’est vrai, c’est moi qui porte plus souvent la ceinture… »

« Si t’es attirée par une femme, c’est que tu n’es pas tombée sur le bon mec »

C’est stupide, macho et sans intérêt. Il y a toujours un type dans une soirée ou chez les potes, qui arrive avec une dégaine « attention les filles, ça va piquer » et sort cette affirmation à deux balles.

Les femmes qui aiment les femmes sont souvent tombées sur des mecs formidables, beaux, cultivés, mais n’ont absolument pas de pulsions sexuelles envers eux. Elles ont eu l’embarras du choix, mais ont préféré le choix plutôt que l’embarras.

T. « J’étais chez des amis, ma copine n’avait pas pu venir avec moi, mais tout le monde savait que j’étais lesbienne. Il s’appelait Marc, il a essayé de me draguer toute la soirée et là il m’a dit : « T’es pas tombée sur le bon mec, je te jure que moi je suis différent ». Je l’ai regardé et je lui ai dit « t’es homo ? », il m’a répondu que non, je lui ai juste dit que c’était parce qu’il n’était pas tombé sur le bon mec ! Il m’a dit que ça n’avait rien à voir et au fur et à mesure de la conversation, il a lâché l’affaire et m’a dit « Ok, j’ai compris… j’étais relou ». Oui il a été relou, mais il a fini par se remettre en question ce qui n’est pas donné à tout le monde .»

« Comment tu peux dire que tu n’aimes pas la saucisse si tu n’y as jamais goûté ? »

Question complètement débile, une fois de plus. On n’a pas besoin de « goûter » quelque chose pour savoir qu’on n’aime pas. À ce moment-là on devrait goûter tout et n’importe quoi. : « Humm, le caca c’est délicieux ! »

Marion, 25 ans « J’étais invitée à un barbecue, chez des amis. Et un mec un peu grossier est venu me parler. On était en train de discuter avec ma chérie, il avait bien vu que nous étions ensemble mais il a osé… « Comment vous savez que vous n’aimez pas la saucisse ? Vous y avez goûté ? » Il rigolait bêtement. Sur le coup je n’ai pas su quoi répondre et ma copine non plus. Et après je suis allée nous chercher deux assiettes avec des merguez, et je l’ai regardé et j’ai dit : « Je les préfère cuites, à point, et j’adore croquer dedans, tu veux faire l’expérience ? » C’était débile comme réplique, mais il n’y a que ça qui m’est venu ce soir-là. »

« Tu t’es fait violer quand tu étais petite ? »

Non, elles ne se sont pas fait violer par leur père, leur oncle ou leur voisin quand elles étaient petites ; comme les hommes hétérosexuels ne se sont pas fait violer par un homme pour préférer les femmes ; comme les femmes hétérosexuelles ne sont pas faites violer par une femme pour préférer les hommes.

Les lesbiennes n’ont pas besoin d’avoir eu un traumatisme violent pour préférer coucher et aimer des femmes. L’homosexualité n’arrive pas à la suite d’un évènement traumatisant. Les sentiments, ça se passe dans le cœur, dans le ventre.

Céline, 28 ans « On a fait quelque chose de pas bien joli un soir. On avait invité un copain hétéro à se joindre à nous à un repas exclusivement homo. Et là, on a commencé à lui poser les questions qu’on nous posait à nous. Je l’ai interpellé : “Tu t’es fait violer par ton père ?” Il m’a répondu :  “Non”. Alors je lui ai dit : “Pourquoi t’es hétéro ? Pourquoi t’aimes pas les hommes ?” En partant, il m’a dit : “Putain je vous comprends, j’ai vécu une expérience que je n’oublierai pas de sitôt.” »

« Vous faites comment pour jouir ? »

Comme si un homme ne pouvait jouir sans femme, comme si une femme ne pouvait jouir sans homme. Et qu’en est-il de l’onanisme alors, lorsque seul dans notre chambre on parvient à avoir un orgasme ?

La jouissance passe par les caresses, les mots, la pénétration est présente chez bon nombre de lesbiennes. Elles ont un vagin et ce dernier ne se bouche pas lorsqu’elles font l’amour avec des femmes.

Fatia, 40 ans « Au mariage de ma sœur, le témoin a appris que j’étais lesbienne. Il est venu me voir et m’a dit : “Mais vous faites quoi quand vous faites l’amour ensemble avec ta copine ?” Je lui ai répliqué qu’on faisait plein de choses et parfois plus hard qu’un couple hétéro. Il n’a pas compris, alors je lui ai déballé la liste de nos sextoys avec les petits noms qu’on leur avait donnés. »

Les « étiquettes lesbiennes »

Les butchs : femmes aux allures masculines ; cheveux courts, pantalon, costard, pas de maquillage, pas de talons hauts. Souvent traitées à tort de « camionneuses ». Elles peuvent avoir des relations avec des androgynes, des fems, des butchs. Ce n’est pas pour autant que ces femmes crachent par terre en se grattant les couilles qu’elles n’ont pas.

Les androgynes : femmes aux allures à la fois masculine et féminine, dans la rue on ne parvient pas à définir leur genre. Elles auront des relations avec des butchs, des fems, et suivant leur féminité, des lipsticks.

Les lipsticks : femmes très féminines qui ne sortent uniquement qu’avec des femmes très féminines.

Les fems : femmes très féminines, accentuant leur féminité au plus haut point : talons très hauts, rouges à lèvres rouges, ongles rouges… Majoritairement, elles sortent avec des butchs ou des androgynes.

Les préjugés font continuellement souffrir les personnes qui en sont victimes. En marge de la société, les lesbiennes évitent de montrer leur amour aux yeux de tous afin d’éviter d’être violentées. Elles se cachent alors que les couples hétérosexuels, eux, peuvent se balader main dans la main sans se faire agresser. Elles aimeraient pourtant elles aussi pouvoir se bécoter sur les bancs publics.

Après tout, ce qui se passe dans la culotte de notre voisine ou notre voisin ne nous regarde pas.

Les lesbiennes ne sont pas des anti-hommes, elles ne sont pas (toutes) féministes, elles ne jurent pas à tout-va ; elles sont souvent bien plus sensuelles que certaines hétérosexuelles ; elles ne portent pas toutes les cheveux courts ; elles ne veulent pas être des hommes et se sentent très bien dans leur corps ; il arrive bien souvent qu’elles baisent bien plus qu’elles ne font l’amour ; leurs rapports amoureux ne se résument pas à un titillement du lobe de l’oreille, ni à des cunnis à répétition.

Bref, peu importe la sexualité, elles sont des femmes dans toute leur complexité.

La représentation de l’homosexualité féminine dans les médias

Bien souvent, les gens qui ne font pas partie de la communauté LGBTQ+2 ont tendance à s’appuyer sur ce qu’ils entendent ou voient à la télévision  ou à la radio.

ACTUALITÉS

Les journalistes véhiculent souvent une image relativement négative voire dévalorisante de la communauté.

Sur le petit écran, lors d’une marche des fiertés (gay pride), des nanas se trémoussent ventre et seins à l’air sur des chars ; elles s’embrassent et se tripotent sur les trottoirs de façon provocante. Elles sont une minorité à se comporter ainsi.

Dans une marche des fiertés, il y a les associations de lutte contre le sida, il y a les associations familiales, l’homoparentalité, la représentation des religions. Le message est simple : que nous soyons homo, hétéro ou autre, nous sommes tous égaux.

Les journalistes nuisent régulièrement à l’image des communautés histoire de faire un buzz, histoire de faire de l’audience.

M, maman d’une fille lesbienne « Quand ma fille m’a avoué qu’elle était lesbienne, j’ai vu rouge. Elle devait avoir dix-huit ans. Je l’imaginais droguée, à faire n’importe quoi, je ne connaissais pas ce milieu-là, je ne connaissais que ce que j’avais vu à la télé. Puis un jour, elle m’a invitée chez des amis à elle, je ne sais plus comment elle a fait pour me convaincre, mais ça n’a pas d’importance. Je me suis retrouvée avec ses amis, des parents aussi, j’ai pu parler, exprimer mes doutes, exprimer mes peurs… j’ai vraiment changé d’avis lorsque j’ai rencontré ces gens formidables… »

CINÉMA OU SÉRIES TÉLÉVISÉES

Les lesbiennes sont souvent représentées comme des femmes « masculines » ou marginales : si effectivement cette catégorie de femmes existe, elles ne représentent pas la majorité des lesbiennes. Il est alors difficile pour les femmes de pouvoir s’identifier, en particulier pour les femmes qui se cherchent ou pour les jeunes adolescentes. Difficile de trouver une mère de famille qui quitte son mari parce qu’elle est tombée amoureuse de sa voisine ; difficile de voir une jeune ado sortir avec sa copine plutôt que son petit copain.

Lorsqu’une lesbienne est représentée à la télé ou au ciné, il arrive qu’à un moment ou un autre elle se retrouve à avoir une aventure sexuelle avec un homme, comme pour la faire rentrer dans la « normalité ». Happy end peu probable.

Peu de films lesbiens sont diffusés au cinéma ou sur le petit écran.

Comment les jeunes pourraient-il de ce fait s’identifier à tel ou tel personnage ?

Comment les gens pourraient-ils « évoluer » si on ne leur montre rien ?

Les producteurs de films pensent peut-être à tort que représenter l’amour saphique dans toute sa vérité ne saurait intéresser qu’une partie de la population féminine ?

Beaucoup de personnes se posent des questions et n’ont jamais de réponse. Et pour cause… on leur cache constamment ce qui devrait être montré.

Chloé, 40 ans « Je me rappellerai toujours de mon premier film lesbien, c’était Gazon Maudit. J’adore ce film. Sauf que la nana féminine était bisexuelle et que moi j’étais féminine mais exclusivement lesbienne. C’est con, mais j’ai commencé à me masculiniser, je me disais que je ne pourrais pas plaire aux femmes si j’étais trop féminine… »

LA PORNOGRAPHIE

Madame X lèche le minou de Madame Y, qui pousse des cris et se tortille dans tous les sens… « Mmm, oh oui, c’est bon ! » Au bout de quelques minutes, la porte s’ouvre sur un matou plutôt bien tanké, la bite raide comme un bâton, prêt à aider ces pauvres femmes en mal de sensations fortes… « J’arrive les filles, vous allez enfin pouvoir jouir ! » Fantasme masculin ! Les films pornographiques ne sont pas une représentation réaliste des relations intimes entre femmes ni d’aucune relation d’ailleurs. Il s’agit plutôt d’une représentation fantasmée, exagérée et souvent mal jouée, de l’acte sexuel. Voir deux nanas se caresser et s’embrasser langoureusement excite les hommes, Dorcel et B. Root auraient mis la clé sous la porte depuis longtemps si tel n’était pas le cas.

Les actrices sont fades, sans défaut, avec une poitrine généreuse, un minou tout lisse. Et elles se caressent, et elles s’embrassent et elles gémissent en jetant de temps à autre un regard complice vers la caméra pour que Monsieur X, face à son écran, la main dans le calbute, puisse satisfaire sa pulsion sexuelle. Il est rare de voir un porno sans l’intervention « su-bite » d’un étalon au membre démesuré.

L’acte sexuel lesbien ne se résume pas à du titillement de téton, à du léchage de minou, et à des pénétrations accessoirisées. L’acte sexuel lesbien c’est l’union de deux corps, de deux âmes qui s’accordent, sentimentalement et sexuellement.

LES BONS FILMS

Les femmes, qu’elles soient lesbiennes ou bis ne sont pas toutes réfractaires aux films pornographiques. Il arrive parfois que certaines s’identifient à l’homme non pas en tant qu’individu genré, mais en fonction de ce qu’il pratique sur sa partenaire.

Elles vont s’imaginer « armées » en train de « défoncer » leur aimée. Ce n’est plus un homme qui baise une femme, mais elles qui baisent la leur.

Il existe quelques bons films pornographiques faits par des femmes, pour les femmes. Émilie Jouvet ou encore Maria Beatty sont de parfaits exemples. La représentation de l’acte sexuel est sans chichis, sans faux-semblants, elle est explicite, honnête et sincère. Les femmes ne sont pas des poupées gonflées au silicone, elles n’ont pas le sexe entièrement épilé, bref, elles ressemblent à des femmes avec tous leurs petits défauts et leurs grandes qualités. On y verra des actes « vrais », de la pénétration, de la cyprine, de la jouissance réelle, du jeu, de la complicité, de l’amour, des baisers…

Gladys, 25 ans « Je n’ai rien contre les films pornos, j’en regarde moi-même. Ce qui me dérange, c’est que pas mal de mes potes s’imaginent que deux nanas qui baisent ensemble passent leur temps à se tripoter les seins et le minou. Alors je me dis que s’ils pensent ça, beaucoup doivent le penser… Perso, moi, quand je regarde un film porno, j’imagine ce que je vais “pouvoir mettre” à ma meuf en rentrant à la maison… »

LA PUBLICITÉ

Si les producteurs de films peuvent être frileux quant à la représentation saphique sur le petit ou grand écran, il n’en est pas de même chez les publicitaires. Ces derniers ont eu l’intelligence de comprendre que la « visibilité » est avant tout un bon produit de marketing. The Kooples, French Connection Clothing, Dolce Gabbana, la marque de bière Corona, « What did you expect » de Schweppes, Éram en 2011 – « comme disent mes deux mamans… » – , McDonald’s en 2010 – « dommage qu’il n’y ait que des garçons dans votre classe, tu aurais toutes tes chances » – ont bien réussi leurs challenges.

Plus la communauté LGBTQ+ sera représentée, et pas seulement dans les pubs Durex pour les gays ou comme objet sexuel pour les lesbiennes, plus les mentalités changeront. En étant plus visible, plus personne n’aura besoin de se cacher.

Imaginons donc plus de spots publicitaires mettant en scène des couples homos. Pour les publicités des goûters des enfants, deux mamans ; pour les pubs de lessives, deux hommes ; pour les pubs de voiture, des couples homos… ça, ça serait faire preuve d’ouverture d’esprit, et nos mentalités évolueraient obligatoirement.

1. FtM : transsexuel « Female to male ».

2. LGBTQ+ : lesbienne, gay, bi, trans, queer+.

Séduction

« Lorsque tu vins, à pas réfléchis, dans la brume,

Le ciel mêlait aux ors le cristal et l’airain.

Ton corps se devinait, ondoiement incertain,

Plus souple que la vague et plus frais que l’écume.

Le soir d’été semblait un rêve oriental

De rose et de santal. »

Renée Vivien

Les premiers pas dans le « milieu »

Il y a les femmes qui depuis leur adolescence fréquentent régulièrement la communauté lesbienne. Elles se retrouvent dans des bars ou des clubs exclusivement réservés aux femmes. Dans ces endroits, elles peuvent se tenir la main ou s’embrasser sans craindre qu’un homme vienne les aborder de façon trop « oppressante ».

Il y a des femmes qui sortent dans des clubs libertins à la recherche d’une « proie », d’une partenaire occasionnelle.

Il y a des femmes qui ne jurent que par les réseaux sociaux ou sites de rencontres lesbiens,

Il y a des femmes qui comptent sur le destin, elles rencontrent au cinéma, à des expos, chez des amis…

Et il y a des femmes qui ne savent pas où aller, quoi faire…

Où trouver une partenaire de vie ou de sexe ?

Comment aborder une femme lorsqu’on est une femme ?

Comment gérer le stress du premier rendez-vous ?

OÙ TROUVER SA PARTENAIRE ?

Il est relativement difficile de trouver un partenaire de vie ou de nuit en étant hétéro, alors imaginez un peu lorsqu’on est homo. Timidité, jugement, peur de ne pas savoir faire, peur d’être maladroite etc. sont autant de freins qui empêchent les femmes d’aller au bout de leurs envies et désirs.

Les sites internet

Gaypax, Gayvox, Lpourl, Lézardes, Mytilène, voire Facebook… les sites ne manquent pas. Il suffit de s’inscrire, de regarder les fiches des femmes susceptibles de vous plaire et de foncer. La prudence est toujours de mise. On ne sait pas qui se cache de l’autre côté de l’écran, et même sur un site de rencontre entre femmes un homme peut avoir de vilaines idées en tête.

Après l’inscription, faites le tri, vous allez passer un peu de temps sur le site à éplucher les annonces  : entre les femmes qui recherchent l’amour mais qui en ont peur, celles qui se disent célibataires mais ne le sont pas, les fantasmeuses qui ne passeront jamais à l’acte, les sangsues qui s’accrochent au premier rendez-vous comme des moules à un rocher, il y aura peut-être, parmi elles, la femme de votre vie.

Lorsque vous penserez l’avoir trouvée, commencez par discuter par mails, ou messagerie privée. Prenez la température, ne vous emballez pas. Au bout d’un certain temps, vous vous échangerez les numéros de téléphone. Attendez-vous à des discussions qui durent des heures, des fous rires et de la complicité rapide. Le danger avec internet, c’est l’idéalisation de la personne. On a toujours tendance à lire ce qu’on a envie de lire, entendre ce qu’on veut entendre, et lors de la rencontre, la magie parfois s’efface.

Béa, 35 ans « J’ai rencontré ma chérie sur Gayvox. C’est elle qui m’a envoyé un message. Elle me disait que mon profil l’intéressait. On a commencé par chatter, puis très vite elle m’a demandé mon numéro de téléphone. Elle passait des heures dans mon oreille, des nuits entières même. Puis après, on a décidé de basculer sur Skype. Alors là, c’était autre chose. Le pire, c’est que quand mon ordi plantait, j’avais toujours une sale tête… bref. Au bout d’une semaine, on a décidé de se voir, mais elle habitait à l’époque à plus de 4 heures de route. Du coup on s’est vues au bout d’un mois et demi, on ne pouvait pas avant question d’organisation.

Elle a fait le trajet, j’étais complètement excitée et en même temps j’ai flippé. J’avais peur qu’elle ne me plaise plus, peur de ne pas lui plaire, j’ai mis des plombes avant de choisir mes vêtements. Quand elle a sonné à ma porte et que j’ai ouvert, j’ai cru que j’allais m’évanouir : c’était tellement fort, elle était enfin là, face à moi, je pouvais la toucher, la respirer, l’embrasser. Le reste, top secret !… Au bout d’un mois elle a déménagé. Ça fait quatre ans que notre histoire dure et on s’aime toujours très fort. »

Les clubs

Suivant la région où vous habitez, il y a toujours à proximité ou dans la grande ville la plus proche, un club exclusivement féminin. Si vous n’avez pas l’habitude de fréquenter les clubs lesbiens, vous risquez de ressentir une certaine appréhension. D’autant plus que les femmes ne se draguent pas de la même façon que les hommes. Respirez, et partez confiante…

Évitez de sortir la plus belle robe de soirée du placard, vous auriez l’air d’aller tout droit à l’anniversaire de tatie Huguette. Les femmes sont un peu réticentes lorsqu’elles voient entrer dans leur « caverne » une bimbo blonde moulée dans une robe Vichy. Alors tenue simple, mais efficace et confortable. Les femmes sont également de grandes jalouses, je ne vous apprends rien. Avant de sortir votre regard « perçant », vérifiez bien que la petite brune n’est pas en couple.

Lorsque vous allez rentrer dans la grotte des succubes dévorantes, jetez de petits coups d’œil à droite et à gauche, en espérant que vous ne soyez pas myope comme une taupe ; sinon, bonjour les surprises au « réveil ».

Nad, 28 ans « J’étais célibataire, je venais de quitter mon mec depuis quelques mois car j’étais tombée amoureuse d’une fille avec qui ça n’a pas fonctionné . Je me décide à sortir en boîte avec une copine. En même temps, je n’habite pas à Paris, donc il n’y a pas mille clubs lesbiens dans ma région. J’y suis allée, mais sans me dire que j’allais avoir une conquête. Puis il y a eu cette fille qui n’arrêtait pas de me regarder. Elle était vraiment belle, elle l’est toujours d’ailleurs. Elle est venue me draguer, je me suis laissé faire et on a eu une relation pendant sept mois, c’était merveilleux. On s’est séparées, car elle devait partir à Londres. J’ai toujours de ses nouvelles, mais on est potes… J’étais tous les week-ends dans ce club. C’est facile pour faire des rencontres. »

Les bars lesbiens

Plus faciles pour communiquer, les bars lesbiens, généralement situés dans de grandes villes, sont l’endroit idéal pour faire une rencontre. Un petit tour sur Internet pour vérifier que le Macram’club n’est pas un club de macramé, pour vérifier aussi si une soirée à thème est organisée : speed dating, soirée facteur, soirée blanche, soirée noire, soirée allo-gouine et j’en passe… autant être dans le thème.

Installez-vous au bar ou à une table face à la porte d’entrée et « observez ». Attention, je le répète, les femmes sont extrêmement jalouses et possessives. Soyez bien attentive, si elles sont en couple et que vous sentez que l’une des deux est sur ses gardes, ne tentez pas d’approche.

Vic, 30 ans « Moi, je rencontre toutes mes copines dans les bars. Je suis devenue très vite une habituée et quand on est habituée on est comme une star. J’ai ma table, ma bande de potes et on se réunit tous les samedis soirs pour refaire le monde autour d’une bière. Quant aux nanas, je repère vite quand une nouvelle arrive. Un morceau de “chair fraîche”, ça fait du bien. »

Les expositions

Des expositions, de l’art, rien de tel pour faire de belles rencontres. Surtout si vous êtes portée « artistes ». Elle vous regarde, vous la regardez, et avec un peu de chance vous êtes à son vernissage… foncez.

Les amis

On n’y pense pas souvent, mais les soirées entre amis peuvent aussi être un bon moyen pour se rapprocher d’une femme qui vous plaît. Entre cacahuètes, champagne, tomates cerises, vous pourrez prendre le temps de discuter calmement et de séduire celle qui sera susceptible de vous plaire.

COMMENT SÉDUIRE UNE FEMME ?

Il y a les pros de la drague du fumoir, il y a les femmes qui se font draguer en restant « mystérieuses » et il y a celles qui débutent. Mais comment faire pour aborder une femme ? Comment la séduire ?

La connexion commencera lorsque vous ressentirez les petits papillons s’agiter en bas de votre ventre lorsque votre regard croisera le sien.

Le désir est communicatif, chez les femmes, c’est doublement vrai. À noter que tous les sentiments, entre femmes, sont facilement démultipliés. Un couple de femmes n’est pas le même qu’un couple hétérosexuel. En effet, deux caractères qui bien souvent se ressemblent laissent présager des montagnes russes sentimentales puissance mille. Plus de jalousie, de possessivité, de communication, de drame, d’amour, de complicité que dans un couple hétérosexuel.

Comment faire pour aborder une femme qui réussit en un coup d’œil à faire basculer vos sens ?

Une femme est très cérébrale, les hommes aussi, mais cet ouvrage est dédié aux femmes.

La femme a besoin de se sentir en sécurité.

La femme a besoin de confiance, de liberté et de rigoler…

Humour

Une chose qui marche à tous les coups : l’humour ! « Femme qui rit, à moitié dans son lit », ça peut paraître un peu con, mais c’est vrai. Ça ne veut pas dire non plus qu’il faut que vous lui sortiez toutes la panoplie des « totos », ni vos blagues Carambars qui ne font rire que vous. J’ai parlé d’humour, pas de lourdeur.

Prenez votre temps, amadouez-la… laissez-la venir à vous tout naturellement. Évitez également les expressions toutes faites du style : « T’es bien charmante, tu veux une glace à la menthe ?», quoi que ça pourrait être drôle…

Patience

N’en faites pas trop non plus, une femme n’est pas dupe ; plus vous resterez naturelle et plus vous avez de chance de pouvoir l’inviter à boire un dernier café à la maison. À noter : le premier pas est toujours le plus difficile, mais lorsque vous aurez réussi à aborder une fois une femme, les prochaines fois seront un peu plus faciles. Attention, ça ne veut pas dire que ça fonctionnera à tous les coups. Certaines femmes ont besoin de temps, ne « font pas ça le premier soir ». Armez-vous de patience, et ne la lâchez pas : les femmes aiment être courtisées, séduites ; elles aiment se faire désirer.

Intérêt

Intéressez-vous à elle. Elle doit sentir qu’elle est au centre de vos « préoccupations ». Demandez-lui ce qu’elle fait dans la vie, quelles sont ses passions, etc. Écoutez-la, attentivement. Lorsque vous sentez que le courant passe bien, laissez-lui votre carte de visite et glissez-lui un petit mot au dos, votre numéro de téléphone par exemple. Si vraiment vous la sentez proche de vous, n’hésitez pas à écouter votre instinct ; posez votre main sur la sienne, ôtez la petite mèche qui glisse dans ses yeux. Complimentez-la, soyez « gentlewoman ».

Osez…

Si vous êtes séduite par une femme hétéro, osez quand même vous exprimer. On dit, nous lesbiennes ou bis, qu’une femme est 50 % lesbienne 50 % homosexuelle, c’est une petite blagounette qu’on sort à celles qui n’osent pas draguer leur copine hétéro… Ah, l’humour… !

Si vous êtes attirée par cette femme et que vous ressentez qu’il y a peut-être une ouverture, ne passez pas à côté en ayant peur de vous prendre un râteau. Parfois il vaut mieux un « non merci ça ne m’intéresse pas » plutôt que de passer des jours complets à se demander si elle aurait accepté ou non.

Chloé, 38 ans « Je ne suis pas une dragueuse et d’ordinaire ce sont les femmes qui viennent vers moi. On me dit discrète, mystérieuse et ça me va bien. Mais un jour, il y avait cette brune au bar, je la trouvais magnifique. À chaque fois qu’elle me regardait elle baissait les yeux en souriant. J’ai senti que si ce n’était pas moi qui faisais le premier pas, elle allait me passer à côté. Alors, j’ai pris une grande inspiration, et j’ai foncé. Ça n’a duré qu’une nuit… elle était mariée… mais j’ai passé une soirée formidable et je m’en souviens encore comme si c’était hier, sauf que c’était il y a dix ans. »

LA GESTION DU PREMIER RENDEZ-VOUS

Vous avez discuté des heures entières, vous vous êtes rendu compte que vous vous plaisiez mutuellement, le jour de la « concrétisation » arrive enfin. Vous allez être prise de spasmes, de maux de ventre, vous n’aurez pas d’appétit, vous ne penserez qu’à « ça ».

Comment gérer le premier rendez-vous ? Surtout si c’est la première fois…

Des craintes, des doutes, des peurs, vont surgir et agiter vos pensées. « Et si je ne savais pas faire ? » Oubliez tout ça. Lorsque le désir est présent, c’est le corps qui prend la relève. Et une fois que vous aurez vos lèvres collées contre les siennes, tous vos doutes disparaîtront.

Mais où l’inviter ? Que faire ? Comment ?

Où l’inviter ?

Resto, ciné, expo, boîte, bar… vous avez longuement discuté, donc vous connaissez ses goûts. Vous n’amènerez pas une végétarienne dans un restaurant de viandes par exemple, même si vous adorez ça. Allez où bon vous semblera, mais en étant attentive à ses goûts culinaires et autres.

Vous pouvez faire resto-ciné / resto-boîte / resto-expo… ou tout simplement ciné-hôtel… c’est à vous de voir. Écoutez votre instinct et vos envies. Évitez cependant les endroits trop fréquentés, les endroits où vous ne pourrez pas lui prendre la main sans être dévisagées.

Un petit tour sur Google pour faire la liste des endroits sympas et « ouverts », et hop… en avant pour l’aventure.

Et pourquoi ne pas organiser un petit week-end en amoureuses dans un gîte à la campagne ? Ou un week-end parisien ? Écoutez votre cœur.

N’oubliez pas de vous détendre avant le rendez-vous… même si ça vous paraît un peu compliqué vu les circonstances. Pourquoi ne pas lui proposer quelques heures au spa ?

La rencontre

Le moment est arrivé. Elle ne va pas tarder à faire son apparition. Le ventre qui se tord, la gorge nouée, respirez, tout va bien se passer. Après tout, vous vous connaissez un peu compte tenu du nombre d’heures passées à échanger au téléphone.

Lorsque vous vous retrouverez seules, toutes les deux, ne vous masturbez pas le cerveau, vous avez bien d’autres choses à faire. Laissez votre corps prendre la relève, et n’ayez pas peur de paraître « maladroite », la maladresse peut être touchante parfois. Observez-la, regardez-la constamment dans les yeux, très vite vous saurez ce qui lui plaît ou pas. Et communiquez… c’est important, le dialogue.

Au diable les « je n’ose pas », laissez-vous aller.

« Que fait une lesbienne au deuxième rendez-vous ? Elle loue un camion de déménagement ! »

L’orgasme féminin

« Et rien qu’entre elles et sans garçon

Sur des rochers, des forêts elles habitaient

Toutes les journées dépensées en jeux fripons

Et rien de plus qui pouvait les déranger. »

Indochine, Canary Bay

Avant de parler orgasme, il serait plus approprié de parler de connaissance du corps. Pour espérer faire jouir une femme, il est essentiel, voire primordial, de se connaître soi-même, mais également d’être à l’écoute permanente de sa partenaire. En effet, comment parvenir à donner du plaisir lorsque soi-même on est incapable de le faire ?

Connaissez votre corps, caressez-le, apprivoisez-le. Il est vrai que chaque femme est différente, et pourtant on se ressemble toutes un peu, « dans le fond ».

Qu’elles soient vaginales, clitoridiennes, anales ; qu’elles aient les seins sensibles ou insensibles, tout est question d’écoute et de connaissances personnelles. Les tabous, l’éducation, peuvent cependant entraver la jouissance des femmes qui n’osent pas, pour certaines, se laisser aller au plaisir intime sous prétexte que…

Le corps de la femme

Le plaisir intime ne se situe pas uniquement en dessous de la ceinture. La femme peut obtenir un plaisir intense grâce à différentes parties de son corps. Rien de tel que de bons préliminaires pour lui faire perdre la tête. Les caresses sur certaines parties ne déclenchent pas un orgasme mais font monter rapidement la température. Les fesses, les seins, les tétons, bien pris en main auront un effet radical sur la montée de la libido. N’oublions pas les jambes, l’intérieur des cuisses, l’intérieur des genoux, les pieds, les mains, les bras, le cou, le dos, la nuque, les oreilles, alouette gentille alouette… toutes ces parties du corps stimulées provoquent chez la femme un plaisir intense.

Les préliminaires ne sont pas à prendre à la légère, la femme est une cérébrale, elle a besoin de temps pour « grimper ». À part bien évidemment lors de ces situations exceptionnelles, quand vous réussissez à atteindre le septième ciel en deux minutes chrono, plaquée contre un mur, en début ou en fin de soirée.

Une femme est sensible autant aux caresses qu’aux mots ,qu’aux regards insistants… Il faut qu’elle se sente belle dans votre regard.

Reconnaître les signes de l’excitation

Au cours de l’excitation, la femme « mouille », son clitoris gonfle, la respiration s’accélère ainsi que le rythme cardiaque. Sa température corporelle augmente, elle a la fièvre au corps, et lorsqu’elle parvient à se laisser aller, il peut lui arriver de devenir complètement « sauvage ». Elle se lâche, son corps se cambre, ses lèvres doublent de volume, ses joues s’empourprent, ses yeux brillent. Les seins gonflent également, les tétons pointent.

Marie, 25 ans « Quand ma femme commence à me mordiller le lobe de l’oreille, ça me rend dingue… Là je sais que c’est le début d’une longue nuit. »

Orgasme et jouissance

La jouissance est un plaisir intense, mais pas totalement un plaisir libérateur. Il n’est pas rare d’entendre certaines femmes se targuer d’avoir plusieurs orgasmes alors qu’en fait elles ont plusieurs jouissances.

L’orgasme et la jouissance, c’est un peu la même chose mais pas tout à fait. L’orgasme est l’acmé de la jouissance. L’orgasme arrive plus régulièrement au moment de la masturbation clitoridienne.

Certaines femmes libèrent un liquide transparent, en grande quantité : la première fois que ça leur arrive, elles sont impressionnées, parfois honteuse et disent « j’ai l’impression que j’ai envie de faire pipi ». La quantité de liquide expulsé varie selon les femmes, parfois ça peut être abondant. Il paraîtrait que toutes les femmes sont fontaines… Oh fontaine, fontaine… je la boirai ton eau.

Joyce, 38 ans « Quand ma femme jouit, elle a la bouche qui gonfle, je trouve ça trop mignon… »

ORGASME CLITORIDIEN

Le clitoris ou petit bouton de rose, petit bouton de plaisir, c’est le petit corps érectile qui ressemble à y regarder de plus près à un petit pénis. Certaines femmes ont un clitoris bien développé, pour d’autres il est subtilement caché, il faut aller le chercher. Chaque femme a une façon bien à elle de se masturber. Certaines le frottent frénétiquement, d’autres en douceur ; certaines utilisent un doigt ou deux ; certaines ont besoin d’activer les lèvres en même temps, voire de stimuler l’entrée du vagin. Certaines femmes aiment avoir les jambes écartées pour s’occuper de leur petit bouton de rose, lorsque d’autres pudiquement serrent les jambes pour ressentir un frottement plus intense.

Même si vous êtes une femme, sachez que le corps de votre partenaire n’est pas sensible comme le vôtre. Prenez le temps de découvrir son corps, de l’observer et n’hésitez pas à lui demander qu’elle vous guide.

Après un orgasme clitoridien, le clitoris devient extrêmement sensible, nul besoin donc de vous acharner lorsque votre partenaire vient de pousser son dernier cri de jouissance.

Eva, 25 ans « Je suis célibataire, je collectionne les conquêtes, je n’ai pas envie de me mettre en couple. Chaque femme que je rencontre est différente sur le plan physiologique. J’ai rencontré des petites chattes, des grosses chattes, des gourmandes, des pudiques. Je réapprends à chaque fois le corps de la femme en fonction de ma partenaire de jeu. Même si je commence à les cerner en les regardant droit dans les yeux. »

ORGASME VAGINAL

Le vagin n’est pas la vulve. Le vagin, c’est la partie interne de l’appareil génital. C’est la cavité, la petite grotte aux parois douces comme du velours.

À l’intérieur du vagin se situe le fameux point G, il se trouve quelques centimètres après l’entrée de la grotte ; il a la taille d’une petite pièce de monnaie, légèrement gonflée, d’une texture différente des parois vaginales.

Perdre son temps à le chercher continuellement, c’est passer à côté du plaisir de votre partenaire. Petit à petit vous parviendrez à l’atteindre, une fois de plus n’hésitez pas à lui demander de vous guider.

La stimulation du point G peut se faire de manières différentes. Une fois trouvé, insérez votre majeur, ou votre index et votre majeur, ou votre annulaire et votre majeur. Une fois à l’intérieur, le bout des doigts sur la petite pièce magique, si votre partenaire est allongée sur le ventre, actionnez la pompe orgasmique de haut en bas, et d’avant en arrière si elle est debout.

La position debout est toujours favorable à la libération du liquide de jouissance. Cependant, ne vous imaginez pas à chaque fois que votre partenaire « éjacule » qu’elle a atteint le nirvana. L’éjaculation féminine peut aussi être juste mécanique. Prévoyez bien des bouteilles d’eau pour éviter la déshydratation.

Certaines femmes préfèrent une stimulation lente, légère. Certaines veulent prendre leur temps lorsque d’autres veulent « tout, tout de suite ». Accordez-vous. La discussion est primordiale.

ORGASME ANAL
(VOIR CHAPITRE SUR LA SODOMIE)

La pénétration anale est encore de nos jours un sujet relativement tabou. Peur de ne pas être propre, peur que ça fasse mal, etc. La pénétration anale est à pratiquer avec beaucoup de précautions. En effet, moult terminaisons nerveuses encerclent cette partie.

Insérez un doigt bien lubrifié avec un lubrifiant ou tout simplement la salive. Insérez-le doucement. L’orgasme anal est différent chez l’homme et chez la femme.

Chez l’homme, c’est la stimulation de la prostate qui permet l’orgasme ; chez la femme, c’est la stimulation de la paroi du vagin par la paroi anale qui provoquera l’orgasme.

LES EFFETS BÉNÉFIQUES DE L’ORGASME

L’orgasme met dans un état second : il peut arriver que les femmes se mettent à rire nerveusement ou pleurer. Les zones stimulées sont extrêmement sensibles lorsqu’on les titille de nouveau, mieux vaut y aller avec parcimonie car ça peut être très désagréable.

Après un orgasme, la femme se love dans les bras de sa partenaire, la câline, elle est détendue, déstressée, elle est bien, heureuse et repue.

Floriane, 35 ans « Je suis une vraie chatte lorsque j’ai joui, j’ai besoin qu’elle me prenne dans ses bras et qu’elle me câline, qu’elle me fasse des “grat-grat” sur les bras, dans les cheveux. Je me sens toute légère, ce n’est pas facile à expliquer comme ça. J’ai envie de dormir mais je ne veux pas dormir, parce que je suis tellement bien. »

Il peut arriver que votre partenaire n’atteigne pas l’orgasme ou que vous n’atteignez pas l’orgasme. Ne vous braquez pas, le Saint Graal n’est pas non plus le but ultime, l’essentiel étant de passer de merveilleux moments remplis de complicité auprès d’elle. Certains blocages sont dus à des soucis d’ordres psychologiques ou physiologiques. Ménopause, règles, problèmes, tabous, éducation…

Y, 45 ans « Pendant des années, la première chose que je cherchais à atteindre, c’était l’orgasme. Je suis passée à côté de mille plaisirs à cause de ça. Sans compter sur les orgasmes qui te frôlent. Ce sont ceux que l’on sent monter, ça fait des trucs dans le ventre et on sent la chaleur, et hop, d’un coup, vous ne savez pas pourquoi, plus rien… évaporé, et vous restez comme une conne à regarder votre nana et à lui dire “il était là puis il est parti...” C’est horrible. »

DES BLOCAGES D’ORDRE PSYCHOLOGIQUE

L’éducation, les tabous, les contraintes, le boulot, les soucis, peuvent être la cause d’un « non orgasme » : le lâcher prise est difficile dans de telles conditions et sans lâcher prise, pas d’orgasme.

Il se peut aussi qu’à force de trop vouloir atteindre l’orgasme on n’y parvienne pas : il suffit d’éviter de se focaliser dessus pour qu’il pointe le bout de son nez sans qu’on le sente venir.

LES CAUSES HORMONALES

Avant, pendant ou après les règles, nous ne sommes pas toutes disponibles comme nous le voudrions. Il en va de même avec la ménopause. Chaque femme est différente. Certaines vont avoir la libido qui grimpe pendant les règles lorsque d’autres préféreront rester couchées et avoir la paix.

COMMENT SAVOIR SI LA FEMME ATTEINT L’ORGASME ?

Lorsque la femme a atteint l’orgasme, son corps se contracte, mais pour être certaine qu’elle ne simule pas, il suffit de laisser quelques instants vos doigts dans son vagin : si ce dernier se contracte toutes les secondes, c’est qu’il y a peu de chances qu’elle ait simulé.

Certaines femmes sont absolument inexpressives. Le regard est important, les gestes également. Si elle ferme les yeux, surveillez sa respiration qui devient de plus en plus rapide, les pointes de ses seins qui se dressent, les frissons sur sa peau…

Le sexe entre femmes…

Différence entre amour saphique et amour hétérosexuel ?

Il n’y a pas de différence entre deux femmes qui s’adonnent aux plaisirs intimes et un couple hétéro. On parle de désir, d’envie, d’amour, de complicité. La recherche est la même pour les femmes que pour les couples « mixtes ».

Recherche du partage, du plaisir d’être deux, excitation, jouissance, orgasme. La différence pourrait peut-être se situer au niveau de l’appréhension du corps de l’autre. Mais dans la mesure où les hommes ne sont pas des australopithèques attardés et que ces derniers se préoccupent aujourd’hui plus du plaisir de leur partenaire que du leur, on pourrait dire qu’il y a peu de différence à ce niveau-là également.

Cependant, une différence est palpable. C’est qu’entre deux femmes il n’y a pas de sperme, il n’y a pas de phallus non artificiel, il n’y a pas de pectoraux, pas d’odeurs de testostérone.

Pourtant, bon nombre de personnes pensent à tort, et sans connaître les relations intimes entre deux femmes, que ces dernières passent leur temps à se titiller le nombril en se disant moult « je t’aime ». Elles peuvent être aussi crues que certains hommes, aussi « entreprenantes ». Il n’y a pas de genre dans le sexe.

LES RELATIONS LONGUE DURÉE ENTRE FEMMES

Dès leur plus jeune âge, on apprend aux femmes à parler, à écouter, à s’occuper de l’autre. Le poids des années passées pèse encore sur leurs épaules et les conséquences se font vite ressentir.

Les sentiments sont démultipliés, elles parlent beaucoup, trop parfois, elles ne prennent pas le temps de comprendre et peuvent s’emballer à la première déception venue ; elles sont professionnelles dans le jetage d’assiettes au sol ou contre les murs pour exprimer leur colère ; elles sont extrêmement jalouses, possessives, bref, pour citer Musset : « toutes les femmes sont perfides, artificieuses, vaniteuses, curieuses et dépravées », oui, ça fait mal.

FIDÉLITÉ

La fidélité est prédominante dans le couple lesbien. Enfin, en surface. C’est facile de prôner la fidélité, plus difficile de la pratiquer. Les femmes qui aiment les femmes mettent en avant le côté fusionnel de leur relation ainsi que leur exclusivité. Qu’on se le dise, ce qui se passe dans les coulisses est identique aux couples hétérosexuels : la tromperie existe. « Tout le monde trompe tout le monde, mais personne ne dit rien », Michel Onfray.

Vous entendrez peut-être parler de la fameuse « toile lesbienne », tirée de la série The LWord. Les femmes s’amusent à noter avec qui elles ont couché, et très vite elles se rendent compte qu’elles sont majoritairement toutes reliées.

LA VISIBILITÉ LESBIENNE

Pour être visible, encore faudrait-il commencer par ne pas se cacher. Peu de femmes l’ont compris, par peur d’être violentées, insultées. Être visible ne veut pas dire être « provocante » : pas besoin de s’exposer inutilement dans les soirées, dans les magasins, bouche contre bouche. Les hétéros eux-mêmes ne sont pas collés 24h/24h l’un contre l’autre.

La visibilité lesbienne, c’est se comporter de façon civilisée, pas besoin de passer son temps à rouler des patins à son amoureuse devant papa et maman, juste pour les provoquer. Pourquoi ne pas répondre sans s’emballer aux questions des incultes et des relous, histoire de les instruire un peu au lieu de se mettre à gueuler comme des poissonnières ? La visibilité, c’est s’assumer et s’affirmer sans agressivité.

Cependant, il arrive malheureusement que certaines femmes ne puissent pas librement vivre leur amour au grand jour. Religion et éducation les empêchent d’aimer en toute liberté.

LES LESBIENNES INVISIBLES

Les lesbiennes invisibles sont des femmes féminines qui s’assument, mais que personne ne prend au sérieux. Elles sont souvent objet de fantasme pour l’homme qui n’aura de cesse d’essayer de les « hameçonner ». Lorsqu’une femme dit aimer les femmes à quoi bon continuer de la harceler ? Non, c’est NON.

Les styles de relations saphiques

Il existe plusieurs styles de relations entre femmes. La relation « classique », la relation « hétéronormée », la relation « libertine », la relation « pluri-amoureuse ».

LES RELATIONS CLASSIQUES

La relation classique est souvent une relation exclusive. Les deux femmes se suffisent à elles-mêmes.

Vanessa, 40 ans « Nous nous sommes rencontrées il y a trois ans. On s’est aimées presque de suite, une sorte de coup de foudre. Je sortais beaucoup à l’époque et depuis elle, je n’avais plus envie de sortir. On préférait rester ensemble que de bouger en boîte ou dans les bars. Au bout de six mois, on a décidé de s’installer ensemble. On partageait tout, on partage toujours tout d’ailleurs. Puis au bout d’un an j’ai voulu sortir voir des copines, mon amoureuse n’a pas trop compris pourquoi j’avais besoin de sortir, moi non plus c’est venu comme ça… On a beaucoup parlé, et elle aussi de son côté a retrouvé ses potes. On fait souvent des apéros à la maison, on n’est plus que toutes les deux, on a de nouveau une vie sociale. »

La passion dure environ neuf mois. Au sortir de la « lune de miel », l’une des partenaires va exprimer son besoin de se « resociabiliser ». Lorsque les partenaires sortent en même temps de ladite période, pas de problème. Cependant, lorsque l’une est en avance sur l’autre, c’est le drame. « Tu ne m’aimes plus ? », « Je ne te suffis plus ? » : doutes, peurs, jalousies… C’est dans ces moments-là qu’il est important de mettre en place des jeux amoureux sous forme de scénarios. Jouer à la première fois, à la première rencontre, s’envoyer des SMS sulfureux, organiser des week-ends en amoureuses, sortir des sentiers battus, s’acheter des sextoys dans une boutique, bref, faire plein de petites choses pour rebooster le couple et ne pas le laisser à l’abandon… Et surtout beaucoup communiquer. Le « sortir de la lune de miel » n’est pas chose négative, au contraire. Vous allez pouvoir reprendre vos activités, revoir vos amis, refaire des sorties, l’essentiel étant que vous soyez toujours rassurées sur l’amour que vous vous portez. Elle vous aime, vous l’aimez ? Que demander de plus ?

LES RELATIONS HÉTÉRONORMÉES

Butch/fem, andro/butch, butch/butch, fem/andro… Il arrive que ces couples rentrent dans une sorte de relation « hétéronormée ». Dans ces relations, il y a vraiment un rapport féminin/masculin. L’une est plus féminine que l’autre, et elles jouent de leur rôle prédéfini. L’une est gentlewoman, l’autre est petite princesse ; l’une est daddy’s girl, l’autre est sugar daddy1 ; l’une est «Ille», l’autre est Elle… Vous avez le style que vous avez, et vous avez le droit d’aimer qui vous voulez et surtout comme vous voulez. Personne n’a le droit de juger votre manière d’être, votre façon de vous comporter, personne n’a le droit de juger vos goûts personnels, et votre façon d’évoluer.

LES LESBIENNES LIBERTINES

Le libertinage n’est pas une priorité chez les femmes qui aiment les femmes, à part chez certaines qui recherchent une aventure d’un soir. Chez les lesbiennes, il est quasi impossible de fréquenter les clubs libertins mixtes. Et pour cause, certains clubs qui se disent « libertins » refusent l’entrée aux femmes qui portent des pantalons. Même si les féminines aiment porter jupes et talons hauts, les femmes masculines ne se voient pas du tout déguisées en « salope » pour entrer dans un club. Il serait temps que certains endroits qui se disent « libertins » évoluent un peu… Il y aurait plus de femmes dans lesdits clubs si les patrons étaient un peu plus ouverts d’esprit…

Certaines femmes ne veulent pas se mélanger aux hommes. Ce qui peut aisément se comprendre ; elles savent pertinemment que certains ne les lâcheraient pas et que de ce fait elles passeraient une très mauvaise soirée.

Elles organisent alors des soirées privées exclusivement féminines ou chacune peut s’adonner au plaisir saphique sans retenue.

Certaines femmes cependant, comme chez les hétérosexuels, ne pourraient absolument pas mettre un pied dans ces endroits-là. Ces pratiques ne les concernent pas, et ne les excitent pas.

Si vous êtes en couple et que vous désirez toutes les deux essayer les joies du libertinage, sachez qu’il ne suffit pas de se rendre à une soirée pour savoir si ça va vous plaire ou non. Tout d’abord, discuter sérieusement. Dites avec la plus grande honnêteté possible ce que vous êtes prêtes à faire, ce que vous ne voulez pas faire, ce que vous voulez expérimenter, etc : soyez parfaitement transparentes.

Une fois que vous aurez trouvé la soirée qui vous convient, n’oubliez pas d’être attentives l’une à l’autre. Et le soir, en rentrant, parlez-en encore. Aller dans une soirée libertine ne veut pas dire que vous êtes obligées de faire tout et n’importe quoi. Les véritables soirées libertines sont des endroits où vous êtes LIBRES de faire et de ne pas faire.

Tatiana, 40 ans et Chloé, 30 ans

Chloé : « C’est moi qui ai demandé à Tatiana de m’accompagner à une soirée sur Paris, je lui ai expliqué que c’était une soirée libertine, elle ne voulait pas venir, elle trouvait ça un peu dégradant. »

Tatiana : « Oui, j’avais entendu des choses pas très encourageantes sur le libertinage, puis on m’avait dit que les femmes devaient obligatoirement se mettre en jupe, pour moi ce n’est pas possible. »

Chloé : « Je lui ai dit que dans certains clubs, qui pour moi ne sont pas libertins, les femmes sont obligées de se mettre en robe et je trouve ça débile et super sexiste, mais que dans les soirées privées c’était uniquement des femmes ; alors on y est allées. »

Tatiana : « Au début j’étais un peu perdue, puis on a observé, puis après ben… on y a pris goût et notre couple est encore plus uni qu’avant…. »

LE POLYAMOUR

Le polyamour n’est pas une nouvelle mode, c’est juste une nouvelle façon d’aimer. Une façon d’aimer sans exclusivité. Bien souvent les couples polyamoureux ne se retrouvent pas dans des couples monogames ou dans tout autre forme de couple. Eux, ce qu’ils aiment, c’est « aimer », et on ne sait jamais quand on va aimer, parfois ça nous tombe dessus du jour au lendemain.

Par définition, le polyamour signifie « amours multiples ». Il ne s’agit pas de petites expériences sexuelles, mais bien d’expériences amoureuses. Il y a une notion d’honnêteté également. Les polyamoureuses ne cachent pas leur besoin d’aimer d’autres personnes. Elles ont plusieurs relations amoureuses et jonglent avec l’une ou l’autre. Plus rien n’est caché, tout est dit clairement, tout est posé dans la plus grande des simplicités.

Fanny, 38 ans « J’ai été en couple cinq ans, ça n’a pas marché, j’étais infidèle… J’ai essayé le libertinage, mais je ne m’y trouvais pas car j’ai besoin d’aimer pour coucher, ça peut paraître cliché, mais tant pis. La polygamie, je trouve ça dégradant ; une personne qui aime plusieurs personnes sans que les autres personnes puissent aimer à leur tour d’autres personnes. C’est bof… La polygamie c’est à sens unique et moi je suis quelqu’un qui aime courir dans tous les sens. Puis un jour, j’ai rencontré une nana, polyamoureuse, et là ma vie a basculé. J’ai enfin trouvé une façon d’aimer vraie et qui me convient. »

Dans le polyamour rien n’est caché, et chaque personne est à l’écoute de son ou ses partenaires amoureux.

Judith, 39 ans « Je suis amoureuse d’Étienne et de Juliette, ils se complètent. Nous ne formons pas un trio amoureux puisqu’Étienne, lui, aime Magalie, et Juliette aime Sophie. Nous ne sommes qu’amour en fait. Nous nous racontons nos histoires d’amour après avoir fait l’amour avec l’un ou l’autre, et je trouve ça génial de rien devoir cacher, de tout pouvoir dire, sans être jugée, sans avoir peur que l’autre fasse une crise de jalousie, etc. Je pense que c’est une façon d’aimer qui pourrait convenir à toutes les personnes qui ne se retrouvent pas dans l’amour exclusif. »

LA JALOUSIE

La jalousie dans les couples lesbiens peut être destructrice, comme dans la majorité des couples. La différence, c’est que cette jalousie a plusieurs facettes. La première jalousie appartient au domaine du « manque de confiance en soi », peur que l’autre parte ou trouve mieux ailleurs ; la seconde jalousie est du domaine de la concurrence féminine : « Pourquoi ma femme se fait draguer et pas moi ? » Et enfin, la dernière jalousie relève du domaine du fantasme : « Et si ma femme désirait baiser avec la voisine de palier comme moi je désire le faire ? »

Les crises de jalousie entre femmes peuvent être très violentes. Nulle ne peut tempérer l’autre. Ça hurle, ça pleure, ça tape même parfois… elles ne s’écoutent pas, elles se focalisent sur leur propre ressenti. Dans les endroits publics, elles n’hésiteront pas à aller voir une « concurrente » qu’elles estimeront dangereuse pour lui demander de déguerpir rapidement. La jalousie peut aussi être provoquée volontairement. L’une des partenaires draguant ouvertement devant son amoureuse, juste pour le plaisir de la voir se mettre dans tous ses états, ce n’est pas fun, mais c’est une sorte de manipulation perverse. « Si elle se met en colère, c’est qu’elle tient à moi.»

1. Sugar daddy : femme aux allures masculines qui joue le rôle du «papa».

Daddy’s girl : femme aux allures féminines qui joue le rôle de la petite fille (référence cinématographique : Mango Kiss).

Des caresses, des baisers et des mots – mode d’emploi

Il y a les caresses qui font frissonner, les mots qui excitent et les baisers qui font perdre la tête…

Les caresses

Sensuelles, agréables, excitantes, elles ont le don d’attiser les sens. Rien de tel que les mains, les doigts, les cheveux, le corps pour faire frissonner votre partenaire sexuelle. Une caresse c’est l’épiderme qui frôle un autre épiderme ; une caresse ce sont les frissons sur la peau.

FRÔLEMENTS DE PEAU

Du bout des doigts, prenez l’habitude d’amadouer son corps, de l’apprivoiser, frissons garantis. Des va-et-vient légers, sur le dos, les bras, les jambes, le ventre…

Vous vous positionnerez légèrement au-dessus de son corps, vous caresserez son visage, son cou. Observez son regard, sa bouche qui s’entrouvre ; regardez les frissons faire dresser ses poils, regardez-la frémir.

Descendez vos baisers, vos doigts, votre langue, jusqu’à la naissance de ses seins, lentement. Puis vous contournerez ses mamelons dressés par l’excitation. Lentement, toujours lentement, les doigts qui se baladent sur la peau, sur son ventre, le mont de Vénus, entre ses cuisses.

Caressez légèrement le contour de son sexe sans jamais frôler le clitoris et les grandes lèvres. Aimez la faire languir, aimez la faire attendre.

Christine, 45 ans « La première fois que je me suis retrouvée avec elle, elle n’avait pas besoin de me toucher pour que je la sente. J’avais chaud, j’avais froid, puis elle a posé ses mains sur moi. Tout mon corps a réagi, c’était magique. Elle y allait tout doucement, elle frôlait ma peau du bout de ses doigts.»

LES CARESSES POUSSÉES

Empoignez sa chair avec douceur et fermeté, agrippez son sexe, entourez son visage de votre main entière pour guider sa bouche vers la vôtre. Embrassez-la en continuant les caresses poussées sur son corps entier.

Clara, 20 ans « J’aime quand elle empoigne mon sexe, elle le serre fort et me dit : “Ne jouis pas”. Alors je me retiens de toutes mes forces, mais rien que ses mots et sa fermeté me font exploser, et j’orgasme en éclatant de rire… Je crois que je ne sais pas obéir, oups… »

LES CARESSES ACCESSOIRISÉES

Avec une plume par exemple, procédez de même que pour les caresses « frôlement de peau ». Elle courbera son corps, elle gémira, vous suppliera même peut-être car elle débordera de désir.

LES CARESSES CAPILLAIRES

Si vous avez les cheveux longs, c’est le moment de vous en servir. Détachez votre chevelure, et avec elle caressez son ventre, son entrecuisse, son corps entier.

Sam, 35 ans « Elle était sur moi, entre mes cuisses, puis elle a détaché ses cheveux et elle a fait un mouvement avec sa tête qui m’a rendue dingue. Ensuite, elle s’est amusée à balader ses cheveux sur mon ventre, mon sexe, mes jambes… putain que c’était bon .»

Chez une femme, la chevelure est très importante. Passez vos mains dans ses cheveux, agrippez-les, tirez-les ; suivant ses réactions, vous verrez si votre partenaire est sensible aux « érections capillaires ». Si elle n’aime pas trop ce style de caresses, vous le saurez tout de suite, passez à autre chose…

LES CARESSES BUCCALES

Il ne s’agit pas de cunnilingus, mais de vous servir de votre langue pour exciter ses sens. Du bout de votre langue, effleurez ses lèvres, son cou, titillez le lobe de ses oreilles, ses tétons. Descendez le long de son ventre, sur son nombril. Évitez le clitoris, chaque chose en son temps.

Soyez également très attentive aux caresses qu’elle vous donne. Bien souvent, une femme caresse une femme comme elle aimerait être caressée. Ne mettez pas de côté ses envies, soyez très perspicace et à l’écoute de son corps.

Téa, 40 ans « Il était deux heures du matin, j’étais fracassée, on rentrait de chez des amis, qu’une seule envie, me coucher. On s’est déshabillées, on s’est mises au lit, je me suis foutue de mon côté et elle s’est collée contre moi. Je n’avais pas trop envie de faire l’amour ce soir-là, j’avais vraiment besoin de dormir ; puis elle a commencé à me lécher le cou, à me susurrer des trucs à l’oreille en m’aspirant de temps en temps le lobe, puis elle a continué, je me suis tournée, elle a effleuré mes seins du bout de la langue toujours, et elle a réveillé ma libido… On a dû s’endormir trois heures après… »

Les baisers

Il y a le tout premier baiser, le baiser volé, le baiser excitant, le baiser mouillé, le baiser tendre, le baiser passion, le baiser tension… Le baiser est un moyen efficace pour faire monter l’excitation.

LE PREMIER BAISER – VOUS N’ÊTES PAS ENCORE EN COUPLE

Le baiser du chat… ou approche à pas de velours

Si vous n’avez pas encore posé vos lèvres sur les siennes mais que vous en mourrez d’envie, sachez prendre votre temps. Rien de plus excitant que l’avant-premier baiser. Lèvres humides, gonflées et entrouvertes, la voilà complètement offerte. Prenez son visage entre vos mains, regardez-la. Du bout de votre langue, caressez ses lèvres, lentement, avant de la glisser dans sa bouche pour un partage salivaire des plus succulents.

Lise, 22 ans « J’étais étudiante. J’avais dix-neuf ans. Elle avait vingt et un ans. C’était pour moi la première fois que j’embrassais une fille. Elle me donnait des cours d’anglais. C’est rigolo de recevoir son premier baiser d’une prof de langue. Elle s’est approchée de moi, elle m’a souri, j’étais en parfaite confiance. Elle a sorti sa langue et a caressé mes lèvres avec… je ne savais pas quoi faire, alors je suis restée là, comme une imbécile, à la laisser me caresser la lèvre inférieure avec sa langue. Puis après, elle m’a prise contre elle et on a eu notre premier baiser d’amoureuses. »

Baiser collées / serrées

Vous êtes chez des amis, ou en soirée. Elle est là et depuis quelques minutes elle n’a de cesse de vous faire du rentre-dedans. Elle se lève. Suivez-la. Osez. Dans un couloir, contre un mur, approchez-vous d’elle. Collez votre corps contre le sien, prenez ses mains dans les vôtres et embrassez-la fougueusement.

Bérénice, 50 ans « J’étais jeune. J’étais chez des amis. Il y avait une belle brune, elle s’appelait Clarisse, on s’est mises à discuter, on se lançait des regards blindés de sous-entendus. Je ne me suis pas démontée quand elle s’est levée pour aller aux toilettes. Je l’ai suivie et là, dans le couloir, je l’ai chopée par le bras, je l’ai collée contre le mur et je l’ai embrassée… Je devais avoir vingt ans… Le temps passe trop vite. »

L’APRÈS PREMIER BAISER - LORSQU’ON EST AMOUREUSES

Baiser volé

Vous marchez dans la rue et d’un coup, d’un seul, vous allez l’arrêter au beau milieu du trottoir pour l’embrasser amoureusement. Un avant-goût de la soirée à venir. Passion et délectation.

Pauline, 35 ans « On avait décidé de partir sur Paris. J’habite Marseille. Ça faisait deux mois qu’on se fréquentait. On marchait, elle me parlait. Puis j’ai été prise d’une pulsion subite. J’ai regardé à droite et à gauche pour voir s’il n’y avait pas des gens chelous. Et là, au milieu du trottoir, je lui ai mangé la bouche. Elle était toute tremblante et moi fière de l’avoir mise dans cet état. Et puis, j’ai réussi à la faire taire trente secondes ! lol »

Baiser tendre

Dans l’intimité, vous discutez, vous la trouvez craquante, déposez un baiser sur ses lèvres, non pas pour la faire taire, mais pour lui exprimer tout votre amour.

Baiser « je te veux »

Regardez-la ; humectez vos lèvres, empoignez sa chevelure et guidez de façon ferme son visage vers vous. Embrassez-la avec fougue et détermination pour lui faire comprendre qu’il serait temps de rentrer à la maison ou à l’hôtel…

La magie des mots

Rien de tel que des mots glissés à l’oreille. Qu’ils soient tendres, doux ou crus. Vous allez vite savoir ce que votre partenaire aime. Si elle aime les poèmes chuchotés tendrement, les cochonneries marmonnées au creux de l’oreiller, les mots d’amour murmurés entre deux caresses. Les mots entrent en scène lorsque la complicité commence à s’installer. Il est rare qu’au premier rendez-vous, sans même vous connaître, vous vous mettiez à lui hurler des « crie mon nom salope ! » ou des « je t’aime » en cascade. C’est un coup à la faire fuir… ou pas.

Lorsque le lien est bien solide, vous vous bercerez de « j’ai envie de toi », « prends-moi », « aime-moi », « je suis à toi ». Elle vous enivrera de ses langoureux « défonce-moi avec ta grosse queue » (même si tout est accessoirisé, l’effet est garanti). Elle continuera à vous dire ce qui lui passe par la tête et vous, vous ferez de même, tout ça sur l’air de Poison, Talk Dirty to Me.

Stéphanie, 39 ans « Je ne supporte pas de baiser en silence, je ne supporte pas de dire “je fais l’amour”, moi je baise dans l’amour. Je suis bavarde, dans la vie comme au lit. J’adore quand mon amoureuse me parle elle aussi. Un jour, on était tellement excitées qu’elle s’est mise à quatre pattes sur le lit et m’a dit “baise-moi, j’ai trop envie que tu viennes me défoncer”. Sur le coup, je suis restée un peu bloquée. Puis je lui ai sauté dessus. On a passé quatre heures à se dire des saloperies et j’ai adoré ça. J’aurais pu jouir rien qu’en l’écoutant parler… Une fois qu’on s’est calmées, on s’est blotties dans les bras l’une de l’autre et elle m’a dit : “je t’aime, mon amour”. J’en ai encore les larmes aux yeux… »

Pendant de nombreuses années, les mots crus ont été considérés comme tabous, sales, vulgaires, ce qui n’a jamais empêché Popaul de traiter sa femme de « pute » (avec son consentement évidemment) pendant qu’il la baisait ; et il en va de même pour la femme de Robert qui ne se gênait pas pour traiter son mari de « petite salope lubrique ».

Le langage est important.

Les mots, dans le plaisir charnel, l’acte sexuel, accompagnent les caresses, les actes.

Il est important de se parler, mais de se parler vrai. Les mots permettront de guider la partenaire également.

Le regard, quant à lui, peut valoir parfois mille mots. Parler oui, mais toujours en observant sa partenaire, toujours en étant attentive à ses clignements d’yeux, à ses mimiques…

Le regard et la parole sont donc indissociables.

Nadine, 30 ans « Je n’arrive pas à émettre le moindre son quand je fais l’amour. Je fais un blocage, j’en ai conscience, mais je n’arrive pas à faire des “bruits”. Parfois ma copine me demande de lui parler, mais je n’y arrive pas. Je préfère l’écouter elle. Elle est si habile avec les mots. Je lui parle sans difficulté dans la vie, mais au lit je suis muette… Un jour j’espère que ça passera. En attendant je me laisse bercer par la voix de ma chérie… »

LES MOTS DOUX

Des caresses, des baisers, et les mots qui s’envolent… Adaptez votre vocabulaire en fonction de votre partenaire. Si elle est douce et tendre, hard et rebelle, sauvage et indomptable, le langage sera différent. Quoique ! Il vaut mieux vous méfier de la gentille petite douceur à qui on donnerait le bon Dieu sans confession…

LES MOTS SCÉNARIOS

Glissez-lui à l’oreille ce que vous avez l’intention de lui faire. Dites-lui tout ce qui vous passe par la tête. Faites-la voyager avant de la prendre en main. Vous pouvez aussi lui raconter des fantasmes qui vous démangent.

Gina, 27 ans « Ça faisait trois mois que j’étais avec mon ex, maintenant nous nous sommes quittées. Avec elle on faisait tout et n’importe quoi, sans complexe et sans gêne. Un soir, elle m’a allongée sur le lit, elle m’a caressée et elle s’est mise à me raconter ce qu’elle avait l’intention de me faire. Elle n’avait pas encore introduit ses doigts que déjà j’avais l’impression de la sentir en moi… »

LES MOTS CRUS

Certaines femmes sont très sensibles à la vulgarité. Suivant votre partenaire du moment, autorisez-vous quelques dérapages verbaux. Ses yeux révulsés, sa bouche entrouverte et humide, sa respiration saccadée seront autant de preuves que vos mots la touchent.

Après l’approche à pas de velours, les caresses, les baisers… bref, après les préliminaires, viennent les moments du contact corps à corps, des positions qui se succèdent, des nuits blanches, des corps fiévreux, du mélange de sudation, de salive et de fluides corporels…

LE KAMA SUTRA

Celui qui connaît bien les véritables principes de cette science n’agit pas simplement au gré de sa fantaisie.

Celui qui, possédant les principes de cette science, cultive avec soin Dharma (la vertu), Artha (la richesse) et Kâma (l’amour), sans devenir l’esclave de ses passions, celui-là réussira dans tout ce qu’il entreprendra.

Vatsyayana

Le Kama Sutra , littéralement « les aphorismes du désir », attribué à Vatsyayana, érudit indien du VIe ou du VIIe siècle est un manuel de savoir-vivre à l’attention des hommes ayant des relations sexuelles avec des femmes. Il décrit à merveille les baisers, et les nombreuses positions que nous pouvons pratiquer.

Il était temps d’imaginer un ouvrage pour nous les femmes qui aimons les femmes.

Les positions sexuelles sont discutées, travaillées, décrites depuis la nuit des temps, il est difficile cependant de pouvoir lister le nombre de positions existantes. En effet, beaucoup sont le dérivé de positions dites « classiques ».

S’amuser à changer de position permet au couple d’innover, de pimenter sa sexualité. Le but n’est pas de multiplier les postures en les adoptant les unes après les autres, mais de découvrir une autre façon de s’aimer.

Certaines positions « acrobatiques » ou « impudiques » demandent un minimum de complicité. Il va de soi que le premier soir avec votre amoureuse, vous n’allez pas lui proposer de découvrir une liste non exhaustive des positions du Kama Sutra.

Il existe cinq familles de positions sexuelles.

• Les positions « frottements » ou « masturbatoires » ;

• Les positions dites « face à face » ;

• Les positions de dos ;

• Le sexe oral ;

• Les positions « orgiaques » pour les plus averties.

Avant de décrire chaque position, il est également important de signaler que chacune d’entre elles est à pratiquer en tenant compte de l’avis de votre partenaire, de son ouverture d’esprit, de sa souplesse, de son envie. En effet, si votre amoureuse a des problèmes de dos, si elle est encore un peu prude, trop timide, autant la « prendre » avec des pincettes.

Allons droit au but.

Essayons toutes les positions du Kama Sutra revisitées version « Sapho », qu’il s’agisse du tribadisme, de la masturbation, du toy X story, de la pénétration anale…

Prenez ma main, je vous emmène au pays du plaisir pour atteindre sans crainte le septième ciel orgasmique, l’ataraxie sexuelle.

L’éveil des sens… des sexes qui se frôlent et qui s’entremêlent

« Notre cœur est semblable en notre sein de femme,

Très chère ! Notre corps est pareillement fait.

Un même destin lourd a pesé sur notre âme,

Nous nous aimons et nous sommes l’hymne parfait. »

Renée Vivien

Tribades

Par définition, le tribadisme est la stimulation clitoridienne par frottement, sexe contre sexe (cf. le chapitre sur la protection des IST). À l’origine, la tribade est une « femme qui entretient un commerce charnel avec une autre femme » (définition Larousse).

Le sinistre docteur Lombroso, né en 1835 en Italie, préconiseait la cautérisation du clitoris afin que les femmes ne puissent plus recourir ni à la masturbation, ni au tribadisme. Il partait du principe que tout plaisir entre femmes ou tout onanisme était une perversion à laquelle il fallait remédier. Nous sommes au xxie siècle, en France, et fort heureusement nous garderons notre petit bouton sacré.

Liliane, 22 ans « Nous, on n’utilise pas de sextoys, on aime se frotter l’une contre l’autre jusqu’à la jouissance. Parfois elle me pénètre, parfois je la pénètre, parfois non… Quand j’étais petite, je me rappelle que je parvenais à jouir en me frottant contre mon traversin que je coinçais entre mes cuisses. »

SAPHO

Votre partenaire sera couchée sur le dos, vous sur elle, demi-allongée, le sexe contre sa cuisse et le sien contre la vôtre. Comme pour toute pratique sexuelle, la lubrification est essentielle afin d’éviter à la « paire de ciseaux » de rouiller, ou encore l’échauffement désagréable au niveau de l’aine, que vous soyez poilue ou épilée peu importe. Cependant, il peut y avoir certaines irritations à cause des repousses de poils. Le tribadisme permet un rapprochement des corps, un mouvement sensuel, un rapport intime particulier. C’est l’une des pratiques les plus courantes dans les relations intimes entre femmes.

Vous ondulerez ensemble du bassin. Cette position peut être une bonne première mise en appétit, une sorte de petit préliminaire. L’avantage de cette position c’est la proximité des visages. Vous pouvez ainsi vous regarder, vous embrasser. Vos mains libres permettent les caresses sur le dos, les seins. Elle peut même empoigner votre fessier afin d’accentuer vos mouvements ou juste pour un peu plus plaquer son sexe contre votre cuisse.

CUEILLE FLEUR

Vous êtes toutes deux couchées, tête-bêche. Les jambes en ciseaux, les sexes se frottant l’un contre l’autre. Vous empoignerez ses cuisses, comme elle empoignera les vôtres afin d’accentuer, de ralentir ou d’accélérer les mouvements. Jambes entremêlées, frottements, ondulation du bassin, plaisir garanti. Le désavantage de cette position, c’est le manque de « proximité » avec sa partenaire. De temps en temps, n’oubliez pas de relever un peu la tête pour voir si votre amoureuse prend du plaisir.

OFFREZ-MOI VOTRE ROSE
(VARIANTE DU CUEILLE FLEUR)

Vous êtes assises face à face, les deux sexes collés l’un contre l’autre. Vous encerclez sa taille, elle encercle la vôtre. Rapprochement des corps en fusion, vous vous embrassez langoureusement, vous pouvez vous caresser et accentuer les mouvements en ondulant sensuellement du bassin. N’oubliez pas de toujours plonger votre regard dans le sien. Il peut arriver que, par débordement d’émotion, des larmes naissent dans ses yeux et dans les vôtres. Laissez-vous aller à ce doux rapprochement.

Nad, 28 ans « Ça faisait trois mois que nous étions ensemble. Je l’aimais comme je n’ai jamais aimé personne, on avait une relation fusionnelle. Un soir, on était assises l’une face à l’autre et on a joui en même temps. On s’est regardées, et on s’est mises à pleurer en se disant “c’est énorme”, il se passe quelque chose d’énorme. »

LA BELLE AU BOIS DORMANT

Votre amoureuse est couchée sur le ventre. Elle se cambre un peu, vous offrant ainsi son joli fessier. Elle pose son visage sur ses bras. Elle est offerte, elle s’abandonne. Vous vous couchez légèrement sur elle, sans l’écraser, en retenant le poids de votre corps avec vos bras posés de part et d’autre du sien. Vous frottez langoureusement votre sexe contre ses fesses, laissez-vous même aller à imaginer ce que ça donnerait si vous pouviez vous armer d’un gode ceinture.

Ça peut être une délicieuse entrée en matière pour lui proposer plus tard, ou de suite, une pénétration accessoirisée. Si votre partenaire, impudique, devient folle de désir en sentant votre intimité frotter son fessier, elle pourra se masturber en ondulant doucement le bassin sur le rythme de vos frottements. Vous pourrez embrasser son cou, empoigner sa chevelure, griffer son dos, encercler sa taille pour qu’elle remonte un peu plus son joli petit cul contre votre antre dévorant.

Onanisme… donner, recevoir, plaisir partagé

La masturbation, ou onanisme, est un plaisir solitaire, qui devient un acte sexuel lorsqu’elle est partagée. Caresser son corps devant sa partenaire ou la voir se caresser excite les sens et met en ébullition la libido. Indécence, voyeurisme, exhibitionnisme.

La masturbation a longtemps été considérée, à tort, comme une déviance sexuelle. Elle a été critiquée, bravée, « taboue», et j’en passe.

« Ça rend sourd », « C’est pas bien, faut pas toucher », « Tes doigts vont tomber » et autres inepties ont empêché des générations de se lâcher complètement dans la découverte du corps.

Puis, petit à petit, les années et les siècles passant, on a enfin considéré la masturbation comme un acte normal, voire libérateur.

À deux

La masturbation en couple, lorsque complicité et dialogue il y a, peut se révéler épanouissante.

Observer sa compagne en train de se caresser permet, en plus d’être terriblement excitant, de voir les gestes qu’elle fait pour se donner du plaisir, et d’en apprendre beaucoup sur les caresses à lui prodiguer.

Johanne, 39 ans « J’étais en train de chercher une playlist et puis je me suis retournée, et je l’ai vue, les jambes écartées, offertes… Elle me regardait avec son petit air de coquine dépravée. Elle a porté ses doigts à sa bouche, elle les a léchés et a posé sa main sur son sexe… Je suis restée à la regarder se donner du plaisir, et j’aurais pu jouir rien qu’en la matant… Bon à un moment elle m’a dit : “termine moi”, je lui ai sauté dessus, et je l’ai fait jouir. »

Le but de la masturbation est d’atteindre l’orgasme. À deux, c’est également la même recherche à laquelle on ajoutera les jeux X des plaisirs voyeurs et exhib’. Lorsqu’on se masturbe, on met en « branle » notre petit film cérébral, bien souvent des fantasmes irréalisables voire récurrents.

La masturbation en duo permet parfois de laisser la partenaire verbaliser ses fantasmes. On pousse les scénarios à l’extrême suivant son état d’esprit, et automatiquement la partenaire se laisse aller sous le flot des mots qui surgissent et des images suscitées par ces derniers.

Jenny, 42 ans « Je me souviens, un soir, j’avais terriblement envie de faire l’amour. Ma copine était fatiguée. Alors j’ai commencé à me caresser, doucement, sans faire de bruit. Puis elle s’est tournée vers moi. Elle a posé sa main sur la mienne qui se trouvait sur mon sexe elle m’a dit “tu fais quoi coquine ?” et là j’ai joui sans me contrôler… J’étais à la fois honteuse et excitée… Du coup, elle qui n’avait pas envie, a fini par se frotter sur ma cuisse… »

La masturbation réciproque permet donc d’ouvrir les portes des vices en se laissant aller à divers fantasmes, tout cela sous les yeux de notre partenaire qui n’en loupera pas une miette.

L’onanisme a de nombreux bienfaits, qu’on tait encore trop souvent. Il vaut mieux une bonne petite branlette qu’une plaquette de Lexomil.

La masturbation permet de libérer les tensions, elle élimine les toxines et nous offre une peau de bébé, elle fortifie le système immunitaire, soulage maux de tête, migraines, etc. Alors pourquoi s’en passer ?

ÈVE ET LILITH

Votre partenaire est debout devant vous, qui êtes assise les jambes écartées. Vous vous caressez devant votre amoureuse sans jamais la lâcher du regard. L’avantage c’est qu’elle peut s’occuper de vos seins en les titillant un peu et vous, vous pouvez lécher ou caresser son sexe tout en vous abandonnant à vos propres caresses. Il n’y a pas de gêne dans l’amour.

Au début, vous risquez de vous sentir un peu mal à l’aise d’offrir indécemment votre intimité au regard de Chérie, mais très vite, l’excitation prenant le pas sur la décence, vous parviendrez à vous laisser aller à vos fantasmes secrets tout en observant du coin de l’œil votre amoureuse qui se régalera de l’offrande que vous lui faites. Évidemment, il est possible que ce soit elle qui se caresse et vous qui restiez debout… les positions sont réversibles…

ABANDON

Vous vous asseyez sur une chaise, un lit, un fauteuil ou tout autre support sur lequel vous pouvez poser votre fessier. Votre femme est allongée sur vos genoux, les jambes écartées, offerte. Vous pourrez à loisir, en la soutenant, la caresser de votre main libre et l’embrasser sans retenue en lui susurrant de petits mots à l’oreille. L’abandon de celle qui sera allongée permettra un lâcher-prise total, plaisir garanti.

L’EXPRESS

Après une petite soirée passée à l’extérieur, vous rentrez à la maison. Bien entendu dans le taxi, la voiture, le bus ou le tandem, vous aurez pris le temps de vous chauffer un peu. Exit les conversations sur les impôts à venir, sur les factures à payer ou sur le petit-neveu qui vient de reprendre les cours de flûte traversière.

En rentrant, ne prenez pas le temps de vous déshabiller, ni de vous préparer un café. Plaquez-la contre le mur, glissez votre main sous sa jupe ou son pantalon et commencez par de douces caresses légèrement appuyées sur son clitoris. Insérez un ou plusieurs doigts dans son vagin trempé. Cette position peut varier. Soit vous gardez votre amoureuse face à vous pour pouvoir l’embrasser à volonté, soit vous la plaquez dos à vous, mains contre le mur, son joli petit cul venant frotter sur la couture de votre pantalon ou le tissu léger de votre robe.

PIED DOUCHE
(IL VAUT MIEUX QUE LES DEUX PARTENAIRES SOIENT DE LA MÊME TAILLE)

Votre partenaire est couchée sur le dos. Vous, sur elle, à quatre pattes, votre intimité frottant sur son pied droit ou gauche. Pendant que vous vous masturbez en frottant votre sexe sur son pied, vous ne restez pas inactive. Cette position vous permet d’obtenir du plaisir par le biais de frottement mais aussi de vous occuper de l’intimité ou du corps de l’Amoureuse en même temps, caresse des seins, pénétration, tout est possible. Il pourrait presque s’agir d’une sorte de tribadisme masturbatoire.

FEU SACRÉ

Vous êtes couchée sur le dos et votre amoureuse est allongée dos sur vous, les fesses contre votre sexe. Pendant qu’elle ondulera du bassin pour vous procurer du plaisir, elle pourra soit se masturber, soit se laisser masturber. Le contact de ses fesses rebondies sur votre pubis ou l’intérieur de vos cuisses ouvertes est un délicieux préliminaire, mais après il faudra que ce soit à son tour de s’occuper de vous.

L’ACROBATE

Votre femme est debout, elle vous porte. Vos jambes autour de sa taille, elle prendra le temps de s’occuper de votre intimité. Vous, en ondulant sensuellement du bassin et suivant la hauteur à laquelle vous vous trouvez, vous pourrez vous frotter contre le bas de son ventre. Vos poitrines et vos tétons turgescents se frottent doucement.

Bien sûr, il est préférable que vous soyez une femme légère, sinon ce moment de grâce risque bien d’être éprouvant pour votre amoureuse.

C’est une position préliminaire, vous mourrez d’envie ensuite de vous allonger pour poursuivre le jeu.

FAINÉANTISE

Vous êtes couchée sur le dos. Votre amoureuse est allongée à demi sur votre corps, face à vous. Elle se sert de votre jambe pour la frotter contre son intimité, pendant qu’elle s’occupera de votre sexe en le caressant et le pénétrant. Elle peut aussi juste se frotter en vous regardant vous masturber.

Vous pourriez bien vous endormir après, ou faire l’amour comme cela pendant la sieste.

Bouches gourmandes « eat me, drink me »

Les hommes ont la fellation, nous, nous avons le cunnilingus… C’est poétique, à consonance latine, ça pourrait presque être une île sur Vénus. C’est toujours plus joli que la tarte aux poils, la léchouille, le broute minou, bouffer la motte, brouter la moule, descendre à la cave, grignoter…

Le cunnilingus est la stimulation du clitoris, de la vulve et entrée du vagin par la bouche, la langue et les lèvres. Et on mordille, on titille, on lèche, on aspire, on lape, on frôle, on goûte, on dévore, on boit… on se délecte de l’intimité de notre partenaire.

Comme pour toutes pratiques érotiques, c’est bien connu, se faire du bien « c’est tabou, on en viendra tous à bout ! » ; la pratique du cunnilingus a été jusqu’en 1970 considérée comme une déviance sexuelle. Des études ont été faites sur des souris pour prouver que lécher sa partenaire était considéré comme anormal, que le lécheur ou la lécheuse avait sans nul doute des problèmes psychologiques.

Opinions divergentes

Certaines femmes trouvent ça dérangeant de se faire « lécher le minou ». Pour d’autres, « descendre à la cave » est un vrai supplice.

Justine, 23 ans « Perso, je ne suis pas pro-cunni. Je m’endors, je m’ennuie. Ça agace mes partenaires, mais je n’y peux rien moi, si ça ne me fait rien ; par contre, j’adore les faire… »

Suivant votre partenaire, vous éprouverez un véritable plaisir à déguster l’intimité de votre chérie. La voir prendre son pied sous votre langue, la voir se cambrer de plaisir sous vos baisers intenses vous rendra folle de désir pour elle.

Aurélie, 47 ans « Dès que je suis bien avec une fille, que je sens qu’il y a une réelle complicité et qu’on s’aime vraiment, j’ai besoin d’embrasser son sexe. L’odeur de son excitation me rend dingue. Je pourrais passer des heures la tête entre ses cuisses. Par contre, je ne peux pas lécher une fille d’un soir ou une nana que je n’aime pas. »

Hygiène

Une hygiène irréprochable est cependant de mise.

Avant tout acte sexuel, je vous conseille un petit passage sous la douche, ça peut être érotique une douche. C’est extrêmement sensuel de savonner le corps de sa partenaire, puis le sien et de se frotter l’une contre l’autre tout en s’embrassant. Ainsi ça vous évitera d’avoir des surprises désagréables en ôtant le slip de la demoiselle ou ça vous évitera de stresser sur votre hygiène intime. Éviter les lingettes, vous pensez bien faire en donnant un petit coup rapide sur votre minou, il n’en est rien. Les lingettes laissent une odeur désagréable et un goût amer. Autant faire un tour rapide à la salle de bains et ne se passer que de l’eau, si vous n’avez pas le temps de vous savonner.

Rien n’est plus désagréable que le manque d’hygiène et rien de tel également pour faire chuter la libido.

Noémie, 40 ans « J’ai honte… Mais je le dis, après tout elle ne se reconnaîtra pas, ça fait trois ans que je ne l’ai pas vue. Il s’agit de mon ex. Quand on a commencé à faire l’amour, tout allait bien. Puis comme je fais d’habitude, j’ai glissé mes baisers sur son ventre pour arriver à son sexe, c’était une horreur, elle sentait le poisson. Je n’ai pas pu remonter immédiatement en arrêtant tout sinon ça l’aurait vexée. J’ai cru que j’allais vomir… Je l’aimais vraiment très fort. Alors souvent je prenais des douches avec elle, et c’est moi qui la lavais en prétextant que ça m’excitait, mais l’odeur persistait… Bon sang, quand j’y repense, je me dis que je l’aimais beaucoup, mais ça serait à refaire, je crois que je ne le referai pas… »

Les odeurs corporelles varient de femme en femme, en fonction du cycle hormonal, de la nourriture, de la prise de vitamines ou autres… Si une odeur de poisson ou autres odeurs fortes émane de votre intimité ou de celle de votre partenaire, il se peut qu’il s’agisse d’une vaginose, ou une mycose. Un petit traitement de quelques jours rétablira votre flore vaginale.

Pour pratiquer un bon cunnilingus, commencez par bien vous installer. Il faut que vous soyez à l’aise. Il se peut que le lendemain, vous ayez peut-être un peu mal sous la langue, c’est tout à fait normal. La langue est un muscle après tout.

Jennifer, 45 ans « C’était la première fois que je faisais l’amour avec une femme. J’ai un passé hétérosexuel, j’ai deux enfants et j’ai attendu d’avoir trente ans pour connaître cet amour-là. Elle s’appelait Solange, elle avait deux ans de plus que moi, et elle, par contre, a toujours été lesbienne. Je lui avais dit que je n’aimais pas trop qu’on me lèche le sexe. Puis elle m’a souri, elle m’a dit : “Ok, on va voir ça de suite”. Elle a commencé par lécher mon cou, mon ventre, elle a contourné mon clitoris, elle me faisait languir. Instinctivement j’ai pris sa tête pour la plaquer sur mon sexe. Quand elle m’a fait jouir, elle m’a regardée et m’a dit : “Je croyais que tu n’aimais pas ça”… »

Avant d’attaquer la dégustation intime, vous aurez pris bien soin de la faire languir, en promenant votre langue accompagnée de caresses tout le long de son corps. Descendez lentement, toujours en douceur, tracez le contour de son nombril avant de rejoindre le mont de Vénus. La voilà déjà toute frémissante. Contournez son clitoris, embrassez l’intérieur de ses cuisses, remontez un peu… Faites-la encore attendre, jouez avec sa frustration… redescendez… puis embrassez son intimité comme vous embrasseriez sa bouche… commencez en douceur, du bout de vos lèvres ; jouez avec votre souffle également ; lapez-la, par de petits coups de langues légers avant de poser votre bouche sur son clitoris gonflé d’envie.

Vous allez sentir son clito grossir un peu entre vos lèvres.

Léchez-le, aspirez-le doucement avant d’augmenter petit à petit l’intensité de vos aspirations, de vos coups de langue… et terminez, une fois que son corps commencera à se cambrer, par les « ailes de papillon », en bougeant votre langue rapidement par de petits mouvements. C’est à cause de ça que demain vous aurez mal sous la langue !

Qui dit cunnilingus, dit anulingus. Un anulingus consiste à lécher l’anus de sa partenaire. Il se pratique pour attiser l’excitation ou pour faciliter la pénétration anale.

Cependant, les caresses anales sont plus délicates, car votre amoureuse risque d’être un peu pudique et ne pas aimer ce genre de pratique.

Ne lui faites pas la totale le premier soir, sinon demain vous n’aurez plus rien à faire découvrir…

L’INFINI (OU 69… INTENSE)

La position classique. Le 69 revisité version Sapho.

Votre partenaire, sur le dos, est allongée sur le lit ; vous êtes sur elle à quatre pattes, tête bêche. Elle est en face-à-face avec votre minou, et vous discutez avec le sien. Cette position permet à chacune de s’occuper d’embrasser le clitoris et l’entrée du vagin, voire de lécher tout en insérant un doigt dans la petite caverne, ou dans son anus.

La position du 69 modifie « l’angle d’attaque » du cunnilingus tel qu’on le pratique lorsqu’on est allongée entre les cuisses de son amoureuse.

L’INDÉCENTE

Vous êtes couchée sur le dos, la tête légèrement relevée par des coussins. Votre amoureuse à quatre pattes se relève sur ses bras, se cambre un maximum, toujours tête-bêche, ses fesses bien tendues sont à votre entière disposition. Elle pourra onduler du bassin, vous faire languir, frotter son sexe contre votre bouche ou votre visage entier. Pour prendre à votre tour l’initiative, vous en profiterez pour vous saisir de ses fesses à pleines mains, pour jouer avec… et la langue bien dure et tendue, vous tambourinez son clito, ses lèvres, son anus…

LA CHAISE

Votre chérie est couchée sur le dos. Elle peut s’occuper en se masturbant pendant que vous posez votre sexe sur sa bouche ; vous êtes assise sur son visage, mais prenez bien garde de ne pas avoir une position trop « écrasante », vous risqueriez de l’étouffer. Lorsque vous serez assise sur son visage, ondulez doucement, frottez-vous. Si vous êtes « face » à elle, observez-la, vous verrez à quel point elle est belle lorsqu’elle vous déguste voluptueusement. Nos amis BDSM appellent cette pratique le face-sitting…

LA GOURMANDE
(ATTENTION, CETTE POSITION DEMANDE UN MINIMUM DE SOUPLESSE)

Votre amoureuse est assise, vous êtes tête-bêche contre sa bouche, votre bouche contre le sexe de votre femme. En gros, vous ferez une sorte de demi-poirier. Votre chérie pourra profiter de l’offrande de votre sexe ouvert pendant que vous aurez la tête à l’envers en lui léchant le sien. Cette position n’est évidemment pas très confortable et risque d’occasionner quelques petits maux de tête…

LA PRIÈRE

Vous allez prier ensemble le dieu des fesses. Votre amoureuse est debout, vous devant elle à genoux. Dégustez son sexe par de douces lapées. Elle pourra ainsi vous prendre par les cheveux pour vous guider vers les chemins extatiques jusqu’alors inconnus. Pendant que vous « goûtez » au plaisir défendu, profitez-en pour fouiller un peu l’intérieur de son vagin. De grande chance que vous le sentiez se gonfler et s’ouvrir sous vos caresses buccales.

Et il n’est pas interdit d’avoir les mains baladeuses, le long de son sexe, vers son petit anus…

LA LOBA

Vous êtes à quatre pattes, avant-bras posés sur le sol ou le lit, fesses bien tendues, dos bien cambré, intimité bien offerte. Votre amoureuse à l’arrière, assise sur votre cheville ou votre pied. Elle aura ainsi l’occasion de lécher sans modération votre sexe trempé voire votre anus, tout en se frottant contre votre pied ou votre cheville. Vous prendrez soin de tortiller votre arrière-train de temps à autre en poussant de petits gémissements de contentement.

JUSTINE

Amour est debout dos à vous, appuyée contre un mur, ou prenant appui sur un meuble. Elle vous présente ses fesses sans pudeur, elle est nue évidemment. Vous, assise, vous pourrez vous occuper de la faire jouir tranquillement et confortablement. C’est peut-être le bon moment pour lui faire découvrir les joies d’un anulingus…

Toy X Story… une histoire de jouets qui donnent du plaisir

Rosebud, vibromasseur, godemiché, gode ceinture, pinces à sein, boules de geisha, et j’en passe, ces jouets d’adultes sont nombreux à fleurir dans les sex-shops et dans nos armoires !

Le godemiché est l’un des premiers accessoires, avec le vibromasseur, utilisé par les femmes. Par définition, le godemiché est un objet sexuel en forme de phallus. Il ne vibre pas, ne bouge pas, c’est un objet « immobile » uniquement en action lorsqu’il est pris en main. Il sert pour la pénétration vaginale ou anale. La lubrification est indispensable, en particulier pour une pénétration anale. Le gode peut être utilisé pour des jeux solitaires, ou en duo… Plusieurs tailles existent. L’avantage du godemiché, c’est qu’il ne subit aucune panne d’érection ; il est toujours prêt à l’emploi. De toute façon, vous aviez décidé de jouer entre filles.

Le godemiché peut être utilisé de façon classique, ou il est possible de le fixer sur une ceinture spécifique. C’est le fameux gode ceinture. Après son utilisation, le sextoy doit être nettoyé correctement.

Ghislaine, 29 ans « Je n’avais jamais eu de sextoys, mais ma copine de l’époque adorait ça. Un jour, elle m’a dit qu’il fallait en acheter ensemble. La première fois que je suis rentrée dans un sex-shop, ça m’a fait bizarre, j’avais l’impression d’être une grosse vicieuse. Ma copine, elle, était complètement décomplexée, elle m’a même foutu la honte quand elle s’est mise à prendre un godemiché et à le toucher en me disant que celui-là avait l’air bien. On est sorties avec un gode de taille moyenne et je la remercie encore de m’avoir fait découvrir ça. »

Un peu d’histoire… Nos ancêtres aussi avaient leurs objets de plaisir ! On retrouve des traces du fameux godemiché 28 000 ans avant Jésus-Christ. Lucy l’a donc utilisé avant nous ! Ils n’avaient rien à voir avec ceux de maintenant, mais ils existaient. Ils étaient souvent en pierre, sculptés dans le bois, voire en cuir…

Dans l’Égypte ancienne, il y avait le culte du phallus, associé au dieu Osiris.

Chez les Grecs, l’Olisbos, ancêtre du fameux gode ceinture, donnait lieu à une pratique religieuse. On s’en armait lors des fêtes consacrées à Dionysos, et on exhibait fièrement ledit phallus artificiel.

Même Sapho aurait parlé de ce fameux gode ceinture ancestral.

Il existe des godes à double sens, type « strapless double dildo ». Une partie pour votre sexe affamé, et l’autre partie à « enfourner », imitant un sexe masculin de taille moyenne. Il n’a pas besoin de ceinture, il tient uniquement grâce aux muscles de votre périnée. À la différence du gode ceinture avec harnais, il provoque des sensations à la pénétrante comme à la pénétrée. À moins que vous ayez choisi un gode ceinture équipé d’un second dildo installé à l’intérieur du harnais…

Mesdames… armez vos bataillons… jouissons, jouissons…

LA CLASSIQUE

Votre Amoureuse est couchée sur le dos, les jambes bien écartées encerclant votre taille. Vous êtes harnachée et montée comme un étalon, un sexe de latex battant entre vos cuisses. Après de bons préliminaires, et après avoir choisi ensemble la taille de votre objet de désir, vous allez enduire de lubrifiant votre sexe artificiel. Vous la regardez dans les yeux, l’embrassez un peu ; et puisqu’il faut mettre un genre sur tout, vous allez vous sentir terriblement masculine et ça risquerait même de vous exciter.

Vous pénétrez votre aimée avec plus ou moins d’intensité suivant le degré d’excitation et de perversion. Cette position permet un contact corps à corps, la possibilité de s’embrasser pendant la pénétration, et le frottement de la ceinture sur le clitoris permet de jouir en même temps que sa partenaire.

IMPUDIQUE

L’Amoureuse n’encercle pas votre taille de ses jambes de gazelle, elle les lève au niveau de son visage et les maintient avec ses mains à l’arrière du genou. La voilà, bien largement écartée, prête à grimper au septième ciel.

DOUBLE PLAISIR

Vous êtes couchée sur le dos, les jambes sont tendues et écartées. Votre amoureuse à son tour harnachée, est couchée sur vous, les jambes demi-tendues. Elle vous pénètre en frottant son intimité par de doux ou violents mouvements du bassin. Les deux clitoris peuvent ainsi se frotter, même si le cuir de la ceinture empêche tout contact direct. Cependant, avec le godemiché qui tient tout seul, sans ceinture, il sera possible de rentrer en contact minou/minou.

L’ARTILLEUSE

Vous êtes assise, vous relevez vos jambes, votre aimée à genoux devant vous les maintient en les tenant bien relevées. Elle vous attrape, vous pénètre avec son gros jouet, et vous, vous n’avez qu’à rester assise pour apprécier les mouvements de son bassin.

Toutes ces positions ressemblent à celles du Kama Sutra des couples hétérosexuels. Ce sera l’occasion pour une fois de jouer à « c’est qui qui fait l’homme ? ».

LA GRENOUILLE

Votre partenaire est en position mi-couchée, mi-assise, les jambes en « crapaud » bien relevées. Évitez de lui dire « Amour, fais le crapaud » ça manquerait de tact et de délicatesse et surtout ça risque de faire chuter la libido. Vous êtes accroupie devant elle, vous l’agrippez fermement par les fesses, et vous la pénétrez tout d’abord gentiment puis un peu plus « violemment » suivant sa demande.

L’AMOUREUSE

Vous êtes en position mi-couchée, mi-assise, comme pour la grenouille. Sauf que vos fesses et votre tête sont relevées, vos jambes sont écartées. Vous encerclez la taille de l’Amoureuse pour l’attirer un peu plus vers vous. Votre partenaire quant à elle est à genoux entre vos cuisses. Il va falloir jouer des mouvements du bassin, onduler, modifier les rythmes et les angles de pénétration.

Et ensuite… on échange ! C’est moi qui prends le harnais et le gros jouet, et c’est toi qui écartes les cuisses. Et on compare…

LA SECRÉTAIRE

Vous êtes assise sur une chaise, tout ce qu’il y a de plus classique, sauf que vous êtes presque nue, voire entièrement nue, une chose est certaine, c’est que vous ne portez pas de culotte. Votre sexe artificiel pointe fièrement vers le ciel. L’amoureuse, les lèvres humides, l’œil lubrique, s’installe dos à vous, elle passe ses jambes de chaque côté de votre corps et s’empale sur votre énorme (ou pas) engin… Vous pourrez admirer son joli postérieur, poser vos mains sur ses hanches pendant qu’elle ondule son bassin, voire lui glisser un doigt lubrifié dans son petit cul. Elle guidera la pénétration et les mouvements. C’est une position confortable et agréable.

AMOUR SECRET

Vous pourrez pratiquer cette position même lors d’une soirée, en toute discrétion. C’est excitant de se donner du plaisir, lorsque discutent les gens autour de nous. C’est excitant de se faire prendre sans que personne ne sache rien. Si vous êtes pro dans l’art de la dissimulation, et si vous aimez l’exhibition « cachée », la provocation « contrôlée », cette position va vous plaire…

Votre partenaire est assise sur une chaise. Vous, assise sur elle, face à elle, un peu la même position que la secrétaire, mais de l’autre côté. Les gens penseront que vous vous faites un gros câlin plein d’amour, alors que vous aurez le jouet planté dans votre ventre. Si vous êtes en soirée, ça sera doublement excitant… Imaginez l’Amoureuse en train de discuter pendant que vous vous donnez du plaisir…

LA VOYEUSE

L’Aimée est couchée sur le dos, bien évidemment armée de son sexe en latex. Vous êtes à quatre pattes, dos à elle. L’Amoureuse pourra admirer votre intimité à volonté. Vous vous empalerez avec sensualité, doucement, pour bien permettre à l’Amoureuse de se délecter de cette vue magnifique… son sexe de substitution dans votre sexe affamé. L’Amoureuse ne bouge pas, vous seule ondulerez avec grâce et volupté…

EAUX PROFONDES

Vous êtes couchée sur le dos, les jambes relevées et posées sur les épaules de votre partenaire qui est à genoux devant vous. Lentement elle vous enfoncera son long vit de latex, la pénétration est plus profonde dans cette position.

LA CUILLÈRE

Votre partenaire est couchée sur le côté, vous, juste derrière, harnachée ; vous respirez le doux parfum de sa chevelure et de son corps en surchauffe. Vous la pénétrez tout en pouvant vous occuper de caresser ses seins et en embrassant son cou, ses épaules.

VÉRONIQUE ET DAVINA

Vous êtes à genoux derrière votre Amoureuse. Vous êtes armée de votre fidèle sextoy infatigable. L’Amoureuse est accroupie. Elle montera et descendra sur le jouet, en se relevant et en se réaccroupissant. Travail des cuisses assuré. La fréquentation des salles de sport sera inutile pour vous…

LA SURPRISE

Votre partenaire est couchée sur le côté, une jambe relevée. Vous maintiendrez sa jambe relevée pour la pénétrer avec force et volupté.

LA GOURMANDE

Votre amoureuse est à son tour armée (chacun son tour), elle est mi-assise, mi-couchée. Vous êtes assise accroupie sur votre compagne et vous frottez votre intimité tout en vous faisant pénétrer.

COUPS RAPIDES

Une pulsion, une envie soudaine… elle se pavane devant vous. Vous la chopez. Vous la plaquez contre le mur, vous lui demandez d’écarter ses jambes, jupe relevée ou pantalon quitté. Vous sortez votre gros engin, et vous la prenez comme une sauvage dans l’impossibilité de maîtriser vos pulsions… Les petits mots qui font vriller les sens seront évidemment les bienvenus.

LA PAYSANNE

Parce que vous avez besoin d’un petit bol d’air frais. Parce que les joies de la campagne n’ont plus de secret pour vous. Parce que vous en avez assez du train-train quotidien…

En fond sonore, les cigales…

Vous êtes assise au bord du lit ou sur une chaise, vous êtes harnachée. Vous êtes la brouette qu’on remplira d’amour. Les deux jambes tendues, le sexe offert, votre Amoureuse entre vos cuisses, debout ou un peu accroupie, tiendra vos deux jambes comme si elle mimait de traîner la plus humaine des brouettes. Elle enfoncera elle-même le sextoy en elle et fera de petits mouvements avant arrière. Vous, vous n’aurez rien à faire, à part la regarder bouger.

LA BALANÇOIRE

Un petit jardin, un petit coin de paradis… et au loin la balançoire en bois, objet de vos premières sensations enfantines…

L’Amoureuse s’assoit sur la balançoire. Vous restez debout face à elle, vous vous enfoncerez en elle en la faisant balancer. Vive les joies du plein air…

HISTOIRE D’EAU

À la piscine, à la mer, ou à la rivière, voire dans la baignoire sabot… vous vous accroupissez, harnachée, votre Amoureuse assise sur vous. L’eau vous portera et vous n’aurez pas l’impression de trop faire souffrir vos muscles fessiers et ceux de vos cuisses. L’avantage c’est que vous pourrez guider ses mouvements et bouger avec elle sur le doux son des clapotis de l’eau.

PACHA

Vous êtes allongée sur le lit, sur un banc ou au sol. Le sexe bien en place. Votre aimée vient s’asseoir sur vous, de côté, comme lorsqu’on montait en amazone. La pénétration sera un peu différente vue sous cet angle.

DOUBLE JEU

Pas de gode ceinture, mais un double dong, ce double gode, souple, un côté pour vous, un côté pour elle. Toutes les positions susmentionnées pourront également faire l’affaire, mais le « double jeu » est un peu particulier. Allongées tête bêche, une partie du sextoy en elle, une partie du sextoy en vous, vous l’avalez jusqu’à ce qu’on n’en voie plus rien. Vous vous frottez, un tribadisme accessoirisé ça ne fait pas de mal quelquefois.

LES CHEMINS DE TRAVERSE

Prenons un raccourci pour aller droit au but.

Pas de tabou, pas de gêne, pas de masque, pas de filtre.

Osons aller au bout de l’inavouable fantasme.

Osons le devant, osons le derrière,

Osons les lanières qui claquent sur la peau tendre,

Mais protégeons-nous, tant qu’il est encore temps,

Pour ne pas mourir demain par le cul,

Pour ne pas mourir demain par le sexe.

L’art de la sodomie

Parce que les hétéros ou les gays n’ont pas le monopole de la pénétration anale, il est temps de faire un petit point sur le plaisir du « derrière ».

D’abord, qu’est-ce que la sodomie ?

Se pratique-t-elle entre femmes ?

Comment la pratiquer sans douleur ?

Quels sont les risques ?

La sodomie est un rapport sexuel qui a pour but de pénétrer l’anus de sa partenaire avec les doigts ou un objet (on évitera cependant tout objet potentiellement blessant).

La sodomie est un sujet encore tabou, souvent on n’ose pas, par crainte de ne pas être propre ou par crainte d’avoir mal.

M, 45 ans « En ce qui me concerne, il était hors de question qu’on touche à cet endroit-là. J’avais peur d’avoir mal et surtout peur que ma partenaire se retrouve avec de la matière fécale sur les doigts. Puis un jour, j’ai rencontré la femme de ma vie, nous sommes d’ailleurs mariées aujourd’hui. Et au bout d’un an, elle a commencé à me toucher à l’arrière. Je me suis un peu contractée, mais elle a su me mettre à l’aise. Elle a commencé par un doigt et elle m’a dit de me masturber en même temps. Je lui ai exprimé mes craintes et elle m’a dit qu’elle savait où elle allait et qu’il fallait que je lui fasse confiance. Ce que j’ai fait… Depuis j’avoue que j’ai un petit faible pour la pénétration anale… Juste au passage : je t’aime Judith… »

Les hommes prennent leur pied grâce à la pénétration anale par leur point « P » et non pas « G ». Beaucoup cependant sont encore réticents, ils ne savent pas ce qu’ils perdent. La prostate étant sollicitée lors de ladite pénétration, un plaisir intense, voire orgasmique, est atteint. Chez nous les femmes, c’est autre chose. Nous n’avons pas le même plaisir car pas de prostate. Notre plaisir ne vient pas seulement de la pénétration de notre petite « étoile », mais grâce à la stimulation indirecte des parois vaginales. À noter que dans le vagin, il y a le fameux point G, la zone autour du point G, mais aussi le point A et la zone au fond du vagin, zone qui se situe vers l’anus. C’est cette zone qui est titillée lors du rapport anal.

Orgasme anal

Le plaisir vaginal étant stimulé différemment que par une pénétration « directe », l’orgasme peut être atteint.

L’orgasme anal n’est pas systématique, mais le plaisir reste intense. Il suffit pour se faire d’être bien détendue, et surtout que la partenaire s’y prenne très bien.

C’est un orgasme différent que celui de l’orgasme vaginal ou clitoridien.

Sophie, 23 ans « L’orgasme anal ? c’est bizarre, au début ça fait un peu mal, mais après ça me chauffe la tête et ça monte d’un coup… Mais quand j’ai joui, ma partenaire doit sortir tout doucement sinon je hurle. »

Comment s’y prendre ?

Tout d’abord, il est important que l’anus soit pris correctement et avec mille précautions : c’est un petit endroit très fragile. Cette zone est blindée de terminaisons nerveuses et une pénétration sans préparation peut s’avérer douloureuse voire blessante.

Votre Amoureuse et vous devez impérativement prendre soin de bien vous préparer avant toute pénétration anale.

Morgan, 28 ans « La première fois que je me suis fait sodomisée, c’était par un homme, mais un homme un peu dur, et j’avais eu mal. Ma première sodomie de jouissance je la dois à une femme. Elle avait dix ans de plus que moi, elle a su me mettre en confiance et elle y est allée tout doucement… J’ai joui en me masturbant et j’ai aimé cette expérience, cependant je ne pratique pas la sodomie régulièrement, ça ne fait pas partie des pratiques que j’apprécie plus que ça… Mais avec elle, c’était fantastique. »

Lubrifiant ou salive, n’ayez pas peur d’en abuser, plus ça glisse, meilleur c’est. Vous commencerez par de douces caresses avant d’enfoncer doucement votre doigt à l’intérieur de l’anus. La partenaire devra être détendue et c’est elle qui happera, avalera, aspirera. Lorsque vous sentirez l’anus peu à peu se dilater, continuez à la pénétrer. Il y a comme deux « chambres » à l’intérieur de cette zone, lorsque vous aurez passé la première chambre, n’y allez pas comme une bourrine, il y a une nouvelle porte à franchir. Une fois que l’anus sera bien dilaté, bien ouvert et accueillant, une fois que votre partenaire sera en parfaite harmonie avec vous et en parfaite confiance, vous pourrez commencer à la pénétrer avec un godemiché.

Quels sont les dangers de la pénétration anale mal pratiquée ?

Tout d’abord, il est fortement déconseillé, de pratiquer une sodomie lorsque la partenaire est « victime » de fissures anales ou d’hémorroïdes, même si ça paraît con à dire, il vaut mieux et de loin le préciser. Certains mettent bien leur chat dans le micro-ondes pour le faire sécher…

Choisissez bien la taille de votre godemiché ensemble : en effet, l’anus est bien moins élastique que le vagin, et si vous forcez l’entrée de sa petite grotte avec un anaconda, vous risquez de provoquer hématomes ou fissures.

LA SODOMIE SE PRATIQUE-T-ELLE ENTRE FEMMES ?

Évidemment, même les princesses ont un anus. Et pourquoi ne pas exploiter tous les orifices que le bon Dieu nous a donnés ?

Le manque d’hygiène, le manque de confiance en soi, la crainte d’avoir mal, peuvent être des freins à cette pratique sexuelle. Si vous craignez pour votre hygiène, commencez par faire un lavement anal, quelques heures avant l’arrivée de votre aimée. Vous trouverez en pharmacie des lavements prêts à l’emploi, certaines se servent du tuyau de douche, en prenant soin bien évidemment d’avoir ôté le pommeau, ça va de soi…

Une fois le lavement effectué, pensez toujours à avoir du lubrifiant. Sachez que si vous n’en avez pas à portée de main, la salive peut suffire.

Toujours avoir en tête complicité, confiance, et douceur. Ne vous privez pas de ce petit moment de bonheur en pensant qu’il est uniquement réservé à vos copains gays ou vos copines hétéros… Nous aussi nous avons un anus, et le nôtre non plus, il est vrai, ne fait pas que des paillettes…

Le sexe intense… « hurt me »

« Le cœur d’un libertin est fait comme une auberge, on y trouve à toute heure un grand feu bien nourri. »

Alfred de Musset

Le libertinage

Comme expliqué en première partie, le libertinage est une philosophie et non pas une perversion. Par définition, la libertine est une personne qui « a une vie dissolue, qui est de mœurs très libres. Au XVIIe siècle, se disait de quelqu’un qui manifestait son indépendance d’esprit par rapport aux enseignements du christianisme, et qui refusait toute soumission à l’Église. » (définition du Larousse). Aujourd’hui, on mélange un peu tout, les libertins ont une mauvaise image. On les traite de pervers, de détraqués sexuels, de cochons, etc. Le libertinage, c’est tout d’abord des discussions qui durent des heures sur les risques encourus, sur l’envie réciproque, sur ce que vous êtes prêtes à essayer ensemble et sur les pratiques qui ne vous attirent pas.

On ne se lance pas dans le libertinage comme on se lance dans une partie de Scrabble.

Johanne, 40 ans « Ma femme est bisexuelle et avant de la rencontrer, elle était libertine. Moi, je suis pas fan de ce milieu-là, mais elle m’en a parlé et j’ai décidé de m’y rendre avec elle. Elle avait choisi un bon endroit et aucun homme n’est venu nous accoster. On a joué ensemble sans que personne ne vienne. Par contre, les hommes et les femmes nous regardaient et j’aimais ça… De temps en temps, ça nous arrive d’y aller encore. »

Les lesbiennes ne sont donc pas tellement attirées par ce genre de pratique. Les femmes ont en règle générale besoin d’aimer et de se sentir aimées, les rapports cent pour cent cul ne les font pas « bander ». Cependant, plus on avance dans le temps, plus on sent qu’une petite « ouverture » est en train d’avoir lieu. Elles deviennent demandeuses de soirées privées exclusivement féminines où chacune peut s’adonner aux plaisirs saphiques sans retenue.

Pluralisme, échangisme, mélangisme, candaulisme, etc. sont des pratiques du libertinage. Mais vous pouvez très bien aller faire un tour dans un club, comme ça par pure curiosité, et sexer uniquement avec votre partenaire de vie sans aller jusqu’à l’échange ou le mélange des corps.

Les positions de l’amour à trois sont des variantes du Kama Sutra des couples d’amoureuses. La troisième partenaire sera une spectatrice ou une actrice, les jeux seront parfois des parties de « deux contre une », deux filles caressant les seins et léchant le minou d’une troisième, ou de véritables trios, trois filles qui se caressent, se frottent se lèchent…

LE TRIANGLE

Une version triangulaire du 69, Mademoiselle A caresse et lèche Mademoiselle B, qui caresse et lèche Mademoiselle C, qui caresse et lèche Mademoiselle A, bien allongées sur un très grand lit.

LA TRIPLETTE

Mademoiselle A est allongée sur le dos, les jambes écartées, le sexe offert, Mademoiselle B à genoux devant elle la caresse et la lèche, elle tend les fesses à Mademoiselle C qui la lèche… en se masturbant.

LE TRIO

Mesdemoiselles A et B font l’amour en tribades, se frottant en ciseaux, tandis que Mademoiselle C offre son sexe aux caresses de l’une et l’autre.

BDSM

« Mets ta langue où tu sais non ne t’arrête pas, continue de lécher.

Que j’aime quand tu fais ça, en totale soumission, en total don de toi-même.

Fais monter l’excitation, pour l’amour et la haine… ça fait du mal ça fait du bien. »

Saez

Arrêt sur image : une femme ligotée, une autre menottée, des cris de jouissance mélangés à ceux de la douleur qui fait basculer dans le septième monde ; perte de contrôle, prise en main, abandon total… Grâce à Cinquante Nuances de Grey, (entre autres), le BDSM est devenu à la mode… Mais attention, il ne faut pas tout mélanger. La soumission ne veut pas dire ne pas avoir de caractère, et la domination ne signifie pas faire tout et n’importe quoi, sur n’importe qui. Le BDSM est une philosophie avant d’être une pratique sexuelle. Et pour dire vrai, pour beaucoup pas besoin de sexe lorsqu’il y a suspension du temps, grâce à ces jeux entre adultes consentants.

Mais que signifie BDSM ? Bondage Domination Soumission et Sadomasochisme. Il est vrai que pour certaines, ce sont des mots barbares, pour d’autres, ces initiales procurent déjà des frissons d’extase. Il y a deux ou trois catégories de BDSM, le soft, le normal et le hard…

BONDAGE

Ligoter, entraver, encorder. Le bondage ou shibari est une pratique qui consiste à immobiliser son partenaire par le biais de cordes, dans une optique sexuelle ou érotique. Petite, jouiez-vous peut-être déjà à la prisonnière et à la policière ? Vous faisiez-vous peut-être attacher par votre petite voisine au fond du jardin ?

Le bondage a ses codes, ses limites, ses règles à suivre. Il faut souligner qu’il peut s’avérer dangereux d’encorder sans un minimum de connaissance. Je ne parle pas du fait d’attacher votre amoureuse avec un foulard en soie version 9 semaines et demi, mais bien d’utiliser des cordes pour immobiliser le corps de votre partenaire. Il existe aujourd’hui des « écoles » qui dispensent l’art et la manière d’encorder.

DOMINATION SOUMISSION

Il y a une soumise qui mène la danse, et une dominatrice qui suit les envies de sa soumise. Qu’on se le dise, dans la relation DS c’est bien la soumise qui a le contrôle. Le but de la soumission-domination n’est pas d’avilir l’autre gratuitement, il s’agit, je le répète, de JEUX d’adultes et pas de pratiques de la vie quotidienne (bien que certaines aiment jouer 24h/24h). Les deux partenaires sont consentantes. N’allez pas demander à votre Amoureuse de se mettre à quatre pattes ou à genoux devant vous si ça ne fait pas partie de son délire.

Avant de jouer, vous mettrez en place un safe-word, un mot de sécurité qui permet l’arrêt du jeu. En effet, pendant le jeu les « non » peuvent dire oui.

Avant de jouer, vous allez remplir une check-list, sur cette check-list seront inscrites toutes les choses qu’elle ou que vous voulez faire (si vous êtes du côté soumise), ce qu’elle ou vous êtes prête à faire, à ne pas faire, ce qui vous excite, etc. Des check-lists sont téléchargeables sur internet.

SCÉNARIOS

Dans les jeux DS, il y a plusieurs scénarios possibles. En voici quelques exemples.

La soubrette : votre Amoureuse, en petite tenue de soubrette, jouera les servantes pendant que vous vous serez assise sur votre canapé à fumer un cigare.

La soumise : elle est à votre entière disposition. Vous n’aurez plus qu’à abuser d’elle en fonction de ce que vous savez qu’elle aime ou pas.

L’esclave : la catégorie au-dessus de la soumise. Elle est votre objet, votre poupée, votre ce que vous voulez.

Petite fille de la Sugar Daddy, Policière et la voleuse, lors d’un interrogatoire, bref, plein de combinaisons sont possibles.

La domination-soumission peut se faire par le biais de tenues vestimentaires, elle peut également être verbale. Beaucoup de soumises portent un collier, un lien qui les rallie à leur maîtresse. Elles jouent en privé ou en soirée, c’est à vous de gérer. Le collier est très important pour la soumise qui est fière de porter un objet d’appartenance. Elle le touche, le regarde et se souvient à qui elle « appartient ».

Clara, 34 ans « J’ai rencontré ma copine il y a quatre ans. Moi, je ne savais pas ce que c’était le BDSM, mais elle m’avait dit qu’elle était domina. Petit à petit, elle m’a emmenée dans son “monde”, et j’ai découvert que j’étais soumise. J’adore quand elle sort le collier du sac et qu’elle m’appelle. Dès qu’elle le passe à mon cou, j’ai des frissons partout et là je sais que le jeu peut commencer… »

SADOMASOCHISME

Le sadomasochisme, ce sont des relations qui associent le sadisme et le masochisme. Le sadisme, c’est aimer donner de la douleur et le masochisme, c’est aimer recevoir de la douleur. Une fois de plus, le consentement est primordial. Il est hors de question que vous vous amusiez à claquer votre Amoureuse en lui disant « mais c’est un jeu » si elle n’est pas prête ou pas demandeuse. On ne joue pas avec n’importe qui ni n’importe comment. Comme pour toutes, si l’une d’entre vous est bâillonnée, et que de ce fait elle ne peut dire le safeword, un petit geste permettra à la maso de stopper si ça va trop loin. À noter que parfois la maso ne connaît même pas ses propres limites, il est de ce fait important que la « sadique », elle, sache jusqu’où aller. Ne vous aventurez pas dans des jeux dangereux si vous ne les connaissez pas et si vous ne les maîtrisez pas.

Ludivine, 39 ans « Je suis maso, ma copine est domina. La première fois que j’ai reçu mes coups de fouet, je me suis sentie partir dans un monde parallèle, l’endorphine est comme une drogue… je ne peux plus m’en passer. L’avantage, c’est que je vis avec ma Maîtresse et dès que j’ai envie de jouer ou d’avoir mal, elle est avec moi. Par contre, j’ai attendu qu’elle me prouve qu’elle était capable de faire les choses bien avant de lui donner mon corps. Aujourd’hui, je peux me laisser aller dans une parfaite confiance. »

Bref, tout est possible dans les jeux X d’adultes, avec du contrôle, de la maîtrise, de la complicité, de la confiance. Ces relations sont particulières, plus intenses même parfois que des relations dites classiques. Mais ce sont des jeux qui peuvent s’avérer dangereux… Alors attention à ne pas faire n’importe quoi. Et surtout, s’il vous vient à l’idée de vouloir vous « amuser » ne buvez pas, ne vous droguez pas… Soyez en pleine possession de vos moyens.

Si l’une ou l’autre, vous aimez être à la fois soumise et domina, sachez que vous faites partie des switchs, « un coup l’une, un coup l’autre ». Il suffira de jongler avec vos rôles, et de savoir lorsque vous prenez le dessus ou lorsque vous passez la main.

BDSM SOFT…

On joue avec des foulards, des menottes, vous donnez de petites tapes sur les fesses tendues de votre amoureuse qui en demande encore…

Quelques mots crus, un petit avilissement léger… il n’y a aucun danger à pratiquer le BDSM soft. À user sans modération…

LE BDSM HARD…

Pour les plus averties… il doit être maîtrisé au risque de blesser votre partenaire. On utilise des accessoires : fucking machine, fouets, martinets, badines, paddles et j’en passe. On se fait du mal au corps, le mal qui apporte le bien à l’âme, on s’abandonne, on s’oublie, on fait confiance, on bascule dans un autre monde…

Safe sexe
« Protège-moi »

On entendra ici et là que les femmes ayant des relations sexuelles avec des femmes ont peu de chance de choper le VIH ou autres IST. C’est faux. Il existe des risques, et pour pallier ces risques, il y a des précautions à prendre.

On parle peu de la protection sexuelle entre femmes. Pourtant, l’absence de pénis n’évite pas les maladies.

Les IST (Infections Sexuellement Transmissibles)

Lorsque vous frottez votre intimité à celle de votre partenaire, vous aurez un risque de contamination de certaines infections, telles que la phtiriase pubienne, la trichomonase, l’hépatite A, la B, le VIH et l’herpès. Ces infections sont transmissibles par le partage de sextoys. De ce fait, vous n’oublierez pas de mettre un préservatif sur votre godemiché, et de l’enlever avant de pénétrer votre partenaire si ce dernier a déjà été en contact avec vos muqueuses.

Le Papillomavirus

Non, ce n’est pas le titre d’une chanson, ni le nom d’un papilionacé, il s’agit d’une infection étant à l’origine du cancer du col de l’utérus.

Quoi faire ?

Il est important qu’entre filles, vous ayez toujours sur vous des préservatifs. Pour vos sextoys ou pour les découper en carré de latex, ou digue dentaire, avant de faire un cunnilingus. N’oubliez pas également un contrôle régulier chez votre gynécologue.

Voilà, nous avons fait le tour de la question des plaisirs charnels… Votre Amoureuse et vous êtes prêtes à vous éclater des heures entières sous la couette, en parfaite harmonie, confiance et respect.

L’amour a été un peu mis de côté. Les relations intimes et charnelles permettent de nous sentir bien, en parfaite fusion, en parfaite union.

L’amour sans sexe, le sexe sans amour, le sexe et l’amour… chacune est libre d’appréhender le sujet à sa façon, l’essentiel étant que les choses soient toujours claires et posées.

Toutes les relations sont différentes, comme toutes les femmes sont différentes, il y a mille façons d’aimer.

N’oubliez pas de communiquer, n’oubliez pas de respecter et accessoirement d’aimer…

Nous quitterons-nous sur cette petite citation tirée du Père Noël est une ordure ?« Je t’encule Thérèse, je te prends je te retourne contre le mur, je te baise par tous les trous… ». Ça manque un peu de poésie… Alors je préfère conclure par ce magnifique poème de Renée Vivien, la plus célèbre des poétesses lesbiennes :

Tu gardes dans tes yeux la volupté des nuits,

Ô Joie inespérée au fond des solitudes !

Ton baiser est pareil à la saveur des fruits

Et ta voix fait songer aux merveilleux préludes

Murmurés par la mer à la beauté des nuits.

Tu portes sur ton front la langueur et l’ivresse,

Les serments éternels et les aveux d’amour,

Tu sembles évoquer la craintive caresse

Dont l’ardeur se dérobe à la clarté du jour

Et qui te laisse au front la langueur et l’ivresse.

Aimez-vous et osez oser…